

TITULARES LOCALES



Arma PRI su ejército electoral

Sin referencias hacia la administración estatal y enfocando sus baterías en contra del gobierno federal, los dos candidatos a senadores y sólo 15 abanderados del PRI a la diputación federal tomaron protesta ante el Consejo Político Estatal, previo a su registro ante el Instituto Federal Electoral (IFE) el próximo miércoles. (El Sol de Puebla)



Va el tricolor por Congreso federal

En la toma de protesta de los candidatos a legisladores se confirmó la postulación de Enrique Doger, como candidato por el VI Distrito; Lucero Saldaña, por el IX; y Nancy de la Sierra al XI por el PRI-Verde. (Síntesis)



Priistas festejan unidad con toma de protesta

En un acto unitario, los viejos nuevos rostros del tricolor tomaron protesta como candidatos a diputados y a senadores para encarar su primera elección federal cuando ya no son el partido en el poder en el estado de Puebla. (Intolerancia digital)



Apoya Cárdenas participación de la IP en Pemex

Afirma que es necesaria la independencia financiera y de gestión de la paraestatal, a fin de que deje de ser la fuente de recursos del Estado y se convierta en generadora del desarrollo. (Milenio)



México Evalúa: sólo 20% de docentes pasa un examen de conocimientos en Puebla

En Puebla ocho de cada 10 maestros presentan niveles no aceptables o requieren de nivelación académica en el examen de conocimientos y habilidades docentes, que marca su ingreso al sistema educativo nacional, reveló un estudio estadístico de la organización México Evalúa, encabezada por Luis Rubio. (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES



Cierran rastros donde se sacrifica al 65% de las reses en Puebla

El 65 por ciento de las reses sacrificadas en los rastros de Puebla pasaban por las áreas de matanza de los inmuebles ubicados en la capital y en San Martín Texmelucan que fueron cerradas temporalmente por la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris) al hallar carne contaminada con clenbuterol. (e-Consulta)



SEP conmemora la Expropiación Petrolera

En representación del gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, el subsecretario de Educación Básica, Víctor Manuel Barceló Rodríguez, encabezó la ceremonia conmemorativa de la Expropiación Petrolera 1938. (Periódico Digital)



Upaep en contra de leyes para comunidad lésbico-gay

Luego de que los diputados locales aprobaron una iniciativa de ley para modificar el Artículo 372 del Código de Defensa Social para proteger a las comunidades lésbico-gay en Puebla; el rector de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP), Alfredo Miranda López, criticó dicha medida, al señalar que generará inequidad entre la sociedad. (Contraparte)



Caso Agnes: del engaño a la tortura

Cinco sujetos presuntamente asesinaron a la activista por robarle su carro; continúa la investigación por crímenes de odio y descartan el clásico "crimen pasional". (Imagen Poblana)



PRI dividido unge a sus candidatos a diputados y senadores por Puebla

En una reunión de Consejo Político Estatal con ausencia de la mitad de consejeros, quejas por imposiciones e impugnaciones de candidatos, el PRI en Puebla tomó posesión a sus abanderados al Congreso de la Unión. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES



Marcan al PAN irregularidades

Acarreos, acusaciones de padrones rasurados, pases de lista y otras anomalías marcaron la elección interna del PAN en el DF. (Reforma)



FCH: pensiones ponen en riesgo futuro de Pemex

Las pensiones que paga Petróleos Mexicanos (Pemex) ponen en riesgo su viabilidad financiera, advirtió ayer el presidente Felipe Calderón. Al encabezar el 74 aniversario de la expropiación de la industria petrolera, señaló que los pasivos laborales de la paraestatal crecen más rápido que sus activos. (El Universal)



Apoya Cárdenas participación de la IP en Pemex

Cuahtémoc Cárdenas propuso estimular y fomentar los campos de la iniciativa privada que ya se permiten en Petróleos Mexicanos (Pemex). (Milenio)



Advierte Calderón peligros sobre las pensiones en Pemex

El presidente Felipe Calderón manifestó que si Petróleos Mexicanos (Pemex) no corrige sus pasivos laborales crecientes, particularmente las pensiones de sus trabajadores, podría llegar el momento en que no tenga recursos para fondearlas y garantizar la viabilidad de la empresa. (La Jornada)



Pensiones arriesgan viabilidad de Pemex

El presidente Felipe Calderón alertó sobre el riesgo que implican las pensiones en la viabilidad financiera de Pemex, por ello urgió a modificar el régimen de pensiones y jubilación de la paraestatal y aplicarlo a una nueva generación de trabajadores. (El Economista Digital)



Acapulco, ocupado al 75%

Durante los 3 días de vacaciones por el segundo fin de semana largo conmemorativo al inicio de la primavera, los destinos turísticos de la entidad; puedan captar cerca de 266 millones 142 mil 36 pesos en derrama económica con una ocupación general del 63 por ciento. (Crónica digital)



Pensiones se comen a Pemex

El presidente Felipe Calderón hizo un llamado a los trabajadores para hacer un cambio en el régimen de contrataciones, ya que las condiciones de retiro ponen en peligro el futuro de la paraestatal. También destacó el crecimiento en las inversiones en la empresa petrolera. (Excelsior)

INFORMACIÓN DEL GABINETE



EL SOL DE PUEBLA

- **Sin solución final conflicto en Analco**

Aunque el reordenamiento comercial en el Jardín de Analco avanzó, el espacio para la venta de alimentos todavía es reclamado entre el grupo "Gastronomía Poblana de Analco", liderado por Flor Ivett Oropeza Olmedo e independientes como José Alberto Tapia Cruz y Lourdes Santiago Medina, que se consideran merecedores de mejores áreas. Oropeza Olmedo, que la semana antepasada acusó a la Secretaría de Gobernación de negar la instalación de 20 de sus compañeras a la par de incluir a 15 nuevos vendedores, admitió que consiguieron la atención de la autoridad y que por esta razón ya sólo la mitad de éstos permanecían en el cruce de la 10 Sur y 3 Oriente. (Belén Cancino)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2472849.htm>

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Garantiza la Comuna el abasto de carne de res en el rastro municipal de Puebla**

La Comuna de Puebla garantizó el abasto de carne de res en el rastro municipal, a pesar de que continuará cerrada la línea de matanza de ganado bovino tras el cierre temporal que determinó la Federación. El viernes pasado la Comisión Federal para la Prevención de Riesgos Sanitarios (Cofepris), que depende de la Secretaría de Salud, cerró esa línea luego de detectar la presencia de ocho animales contaminados con clenbuterol, pero estableció tres condiciones para que el rastro vuelva, y que a decir del director del rastro, Alejandro Landero, esta semana serán cumplidas. Mientras, el gobierno de la ciudad informó que cuenta con una reserva para que la carne de res siga comercializándose en el rastro, por lo que los consumidores podrán continuar comprando productos de res en este lugar. (Javier Puga)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/garantiza-la-comuna-el-abasto-de-carne-de-res-en-el-rastro-municipal-de-puebla_id_5075.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Luego de 3 meses, Gobernación reabre la alcaldía en La Resurrección**

La presidencia auxiliar de Santa María La Resurrección fue reabierto este sábado, luego de permanecer por tres meses ocupada por un grupo de regidores inconformes con la gestión del alcalde subalterna, Candelaria Portada. El ayuntamiento de Puebla hizo oficial la reapertura de este lugar este fin de semana, luego de establecer un acuerdo con el grupo opositor en esta comunidad, mayoritariamente indígena, ubicada al norte de la capital poblana. Con esto se reanudan los servicios públicos en este lugar como la distribución de programas sociales y la expedición de documentos oficiales; en el acuerdo también se involucró a los vecinos, para que la operación de la presidencia sea más eficiente, agregó el funcionario. (Javier Puga)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/despues-de-tres-meses-gobernacion-logra-la-reapertura-de-la-presidencia-en-la-resurreccion_id_5076.html

MILENIO

MILENIO

- **La Resurrección, la más beneficiada por programa 1000 Calles**

Las colonias Bosques de Manzanilla, Tlilostoc y Cerro del Marqués –todas pertenecientes a la junta auxiliar La Resurrección– fueron las áreas más beneficiadas durante la ejecución del programa de pavimentación 1000 Calles. Una revisión a la estadística de adjudicaciones publicada en el sitio web del ayuntamiento refiere que dichas zonas recibieron 8, 9 y 10 obras, respectivamente, cuando existieron lugares que sólo contaron un proyecto. Los datos emitidos por la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obra Pública (Seduop) apuntan a que tan sólo en la colonia Cerro del Marqués se aplicaron 8 millones 965 mil 953.55 pesos distribuidos en una decena de contratos. El dinero se aplicó para encarpetar 16 mil 687.71 metros cuadrados, que equivalieron a 24.54 calles, con las que se beneficiaron a mil 413 personas. (Guillermo Castillo)

<http://impreso.milenio.com/node/9131633>

MILENIO

- **Suspenden curso penal contra los regidores**

El ayuntamiento capitalino se desistirá del proceso penal abierto contra los regidores auxiliares en La Resurrección por sedición, motín y despojo, informó Candelaria Pascuala Portada González, presidenta de esta junta. Personal de la Dirección de Atención Vecinal y Comunitaria acudió ante la Procuraduría General de Justicia (PGJ) hace un par de semanas, luego que los concejales obligaron al cierre de las instalaciones, lanzando gases lacrimógenos. La presidenta auxiliar señaló que el secretario de Gobernación (Segob), Pablo Montiel Solana, puso el tema sobre la mesa y anunció que no habrá consecuencias legales, como parte del pacto que derivó en la reapertura de las oficinas durante la tarde de este sábado. (Guillermo Castillo)

<http://impreso.milenio.com/node/9131653>

MILENIO

- **Unirán planes de Desarrollo Urbano y Gestión Ambiental**

El gobierno capitalino promoverá que la actualización del Programa de Desarrollo Urbano Municipal y el Plan de Gestión Ambiental se fusionen en un solo Proyecto de Desarrollo Urbano Sustentable. La presidenta en la Comisión de Ecología y Medio Ambiente en el Cabildo, Verónica Mastretta Guzmán, anunció que este proyecto incluirá la modernización de la Carta Urbana. En entrevista, refirió que existen tres opciones de manejo en análisis, emitidas por instituciones que cuentan con información y análisis relativos al crecimiento de la capital en los últimos años, entre los que destaca el estudio "Puebla, Sistema Verde", creado por el académico Francisco Valverde. Comentó que la primera parte del estudio consistirá en la renovación de la clasificación para usos de suelo y mencionó que la misma está prevista para concluirse durante este año. (Guillermo Castillo)

<http://impreso.milenio.com/node/9131639>

MILENIO

- **Renovarán reglas para elegir mesas directivas**

Las reglas para elegir mesas directivas en las mil 300 colonias y barrios capitalinos tienen tal grado de atraso, que se manejan bajo el estilo del "priato antiguo", sentenció el presidente de la Comisión de Gobernación en el Cabildo, Jaime Alberto Zurita García. Señaló que el Código Reglamentario Municipal (Coremun) y los lineamientos específicos, determinan que la Secretaría de Gobernación (Segob) actúa como juez y parte del proceso actual. Explicó que las tareas de la Dirección de Atención Vecinal y Comunitaria van desde emitir las convocatorias y realizar el registro de las planillas hasta llevar a cabo la jornada, calificar la elección y resolver las impugnaciones. (Guillermo Castillo)

<http://impreso.milenio.com/node/9131637>



E-CONSULTA

- **Reabren presidencia de la junta auxiliar de La Resurrección**

La presidenta de la junta auxiliar de La Resurrección, Candelaria Pascuala Portada González, firmó un acuerdo de colaboración con sus regidores para lograr la reapertura de la presidencia, luego de haber permanecido cerrada por más de tres meses por inconformidades. Fue a través de la Secretaría de Gobernación del Ayuntamiento de Puebla que se logró el convenio con el que Candelaria Pascuala Portada González podrá reintegrarse a sus labores administrativas, por lo que próximamente se regularizarán los servicios públicos de registro civil y expedición de constancias. (Jesse Brena G.)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29800:reabren-presidencia-de-la-junta-auxiliar-de-la-resurrección&Itemid=332



PERIODICO DIGITAL

- **Comuna iniciará importantes obras después del 5 de mayo**

Será hasta después del 5 de mayo cuando el Ayuntamiento de Puebla inicie la construcción de sus obras más trascendentales, señaló el secretario de Obra Pública Municipal, Felipe Velázquez Gutiérrez. En entrevista, el funcionario municipal afirmó que tras la culminación de los diferentes trabajos que realiza el Gobierno estatal por toda la ciudad, la Comuna se dará a la tarea de comenzar el programa de repoblamiento del Centro Histórico, así como la construcción con concreto hidráulico del bulevar Municipio Libre, ubicado al sur de la capital, pues de hacerlo en estos momentos se estaría colapsando a la Angelópolis. (Leonardo Torixa)

http://periodicodigital.com.mx/notas/comuna_arrancara_importantes_obras_despues_del_5_de_mayo

RETO DIARIO

- **Este año, ayuntamiento llegó a 200 puntos de internet gratuito**

El secretario de Administración y Tecnologías del ayuntamiento de Puebla, Íñigo Ocejo Rojo, señaló que existen 200 puntos de internet abiertos en distintas partes de la ciudad, como parques y unidades habitacionales. Con ello, se tiene una cobertura del 60 por ciento y, para 2013, se espera que el 80 por ciento del municipio tenga señal libre del servicio de internet. En entrevista, el funcionario municipal comentó que la pasada administración, que encabezó la priista, Blanca Alcalá Ruiz, dejó 163 puntos libres de internet y en este año de trabajo se incrementaron a 200. (RETO diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Este-ano,-ayuntamiento-llego-a-200-puntos-de-internet-gratuito-&id=27077>

RETO DIARIO

- **Acerca SMDIF 51 productos de la canasta básica a zonas marginadas**

Apoyar la economía de las familias en situación de vulnerabilidad del municipio de Puebla con la venta de productos de la canasta básica a bajo costo, es el principal objetivo del Programa de Unidades Móviles de Abasto del Sistema Municipal DIF (SMDIF), el cual a través de sus tiendas móviles recorre colonias populares y juntas auxiliares, así lo dio a conocer la presidenta del Patronato del Sistema Municipal DIF, Liliana Ortiz de Rivera. En su mensaje, Ortiz de Rivera señaló que anteriormente con dos tiendas móviles con las que contaba este organismo, se visitaban 50 colonias y se benefician a alrededor de 100 habitantes. (RETO diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Acerca-SMDIF-51-productos-de-la-canasta-basica-a-zonas-marginadas&id=27084>

INFORMACION PUEBLA CIUDAD



INTOLERANCIA DIGITAL

- **El 85 por ciento de construcciones son irregulares**

El 85 por ciento de las construcciones que se han realizado en el municipio de Puebla son irregulares, debido a no pagaron la licencia de construcción que se requiere para modificar una casa habitación, comercio e industria. Al respecto, el director de Desarrollo Urbano de la Secretaría de Obra Pública, Juan Carlos Olmedo Medina, sentenció que este tipo de obras particulares que se habla de por lo menos 4 mil constricciones en la ciudad capital no realizaron ningún trámite ante la dependencia, por lo que podrían ser acreedores a una sanción económica. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=91803



LA JORNADA DE ORIENTE

- **Pobladores de Acuexcomac podrían cortar este martes el suministro de agua a Puebla**

Este martes, pobladores de Santa María Acuexcomac podrían cortar el suministro de agua a la capital poblana y paralizar con ello la entrega de 500 litros por segundo a la cuarta parte de la ciudad, luego de que el gobierno del estado no ha cumplido con la creación de obra en la junta auxiliar, como se convino hace una década a cambio de explotar cuatro pozos en la comunidad. Desde el periodo del ex mandatario Manuel Bartlett Díaz, los habitantes de esta zona signaron un convenio con el gobierno estatal, en el cual acordaron que permitirán la extracción del líquido para abastecer la capital a cambio de obras públicas en la comunidad. No obstante, este punto no se cumplió, por lo que el pueblo de Acuexcomac exige la ampliación del centro de salud y que éste labore las 24 horas, además de la construcción de un bachillerato, de caminos rurales, y el rescate del manantial. (Yadira Llaven)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/pobladores-de-acuexcomac-podrian-cortar-este-martes-el-suministro-de-agua-a-puebla_id_5079.html



E-CONSULTA

- **Prevén adelantar la inauguración de obras por festejo del 5 de mayo**

El secretario de Infraestructura (SI) del estado, Antonio Gali Fayad, informó que la dependencia prepara la inauguración de las megaobras con motivo del festejo histórico de la Batalla de Puebla, para el periodo del 31 de marzo al 10 de abril. De acuerdo con los planes de la dependencia estatal, dijo, se prevé que en este lapso quede concluido y sea inaugurado el puente llamado Ignacio Zaragoza, el cual tuvo un costo para el erario de 500 millones de pesos. (Silvia Luna)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29772:prevén-adelantar-la-inauguración-de-obras-por-festejo-del-5-de-mayo&Itemid=332

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz
Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- El Rector de la IBERO dice que en el tema de inseguridad las autoridades no están a la altura del reto.
- El sistema Municipal DIF acerca productos básicos a bajo precio en colonias populares.
- La COFEPRIS encuentra ocho casos de clenbuterol y suspenden el área de matanza en el rastro.



Fernando Canales
Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- Tras dos meses cerrada y tras varios intentos de su reapertura finalmente la secretaría de gobernación municipal, recupera las instalaciones de la Junta Auxiliar de La Resurrección.



Fernando Abraján
Inicia: 6:00 / 1280 AM

ABC NOTICIAS

- El dirigente del PRI nuevamente acusó a ERP de haber incurrido en peculado por el programa de las 1000 calles.
- La Canacope pide mayor seguridad en la capital.



Carlos Martín Huerta
Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- El procurador de Justicia en el estado, habla de 12 robos diarios, que es el promedio que se tiene en Puebla. Pero es un promedio que nos tiene por debajo de la media nacional.
- El rastro municipal fue clausurado, la Cofepris dice que hay tres procedimientos que están mal llevados en el rastro y hay animales con clenbuterol.
- En la Junta Auxiliar de La Resurrección se reabre.



Alejandro Mondragón
Inicia: 06:00 HRS. / 1010 AM

- Confirman el cierre temporal del área de sacrificios de bovinos del rastro municipal. Detectaron rastros de clenbuterol en 8 animales.
- Las rejas de accesos a la zona de Los Fuertes no se quedaran de manera permanente, es una medida temporal; ahora aclara el secretario general de gobierno.

- La Comisión Federal para la Protección contra riesgos sanitarios cerro de manera preventiva el área de sacrificios del de bovinos del rastro municipal, tras detectar residuos de clenbuterol en 8 animales, así lo dio a conocer la administración general de este centro de abasto y su titular Alejandro Landero León.
- Tras el emplazamiento a huelga que presento el sindicato del ayuntamiento de Puebla, el presidente municipal Eduardo Rivera señalo que su administración será cautelosa y responsable para negociar con la figura sindical su petición de 15% de aumento directo al salario.
- Después de casi tres meses de estar cerrada, este fin de semana se reabrió la presidencia auxiliar de la Resurrección, así lo dio a conocer el Secretario General del Ayuntamiento Pablo Montiel Solana, quien reconoció la voluntad de regidores, vecinos y la presidenta auxiliar para establecer mejoras en el manejo administrativo y así reanudar actividades.
- El problema de los límites territoriales entre Puebla y San Andrés Cholula no estará sujeta a la agenda electoral así lo dio a conocer el presidente de la comisión de Gobernación en el Congreso del Estado Juan Carlos Espina quien refirió que realizaran un análisis detallado del decreto del 62 para determinar si este podría ser sustituido por uno nuevo.

- Tras un operativo la PGJ rescata a 8 víctimas de explotación sexual, en total detienen a 5 sujetos.
- Retiran los sellos de clausura del rastro municipal, ahora opera de forma normal la línea de porcino y ovinos.
- Por primera ocasión el ayuntamiento de Puebla donará 100 mil pesos a la Cruz Roja; tal y como lo dio a conocer el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez, tras destacar que la decisión de Cabildo fue aprobada por unanimidad.

- Se cierra el área de sacrificio de borregos en el rastro municipal, por detectar clenbuterol en la carne.
- Librean a mujeres que eran víctimas de explotación sexual en dos bares de Puebla, una de ellas era menor de edad.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Arranca esta semana la revista vehicular para el transporte**

La Secretaría de Transportes (ST) comenzará esta semana con el programa de la revista vehicular, por lo que cerca de dos mil, de las 33 mil unidades del servicio público y mercantil a supervisar, estarían en riesgo de ser retiradas al rebasar las 10 años de antigüedad permitidos para circular, reveló el titular de la dependencia, Bernardo Huerta Coutuolenc. Cerca de un año llevará a cabo concluir con el proceso de revisión de la documentación de cada vehículo y de la sustitución de placas, cuyo costo total será por cada uno de mil 600 pesos. (Marco A. Mirón)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2472839.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Se suma Iglesia a las voces que piden esclarecer homicidio de Agnes Torres**

El obispo auxiliar de Puebla y vocero de la arquidiócesis de Puebla, Eugenio Lira Rugarcía, pidió que el asesinato de Agnes Torres Hernández, activista transexual, se aclare, y aseveró que la iglesia local siempre lamentará "cualquier atentado contra la vida". En encuentro con medios, Lira Rugarcía, expresó que es necesario que las autoridades aclaren el móvil del asesinato que tuvo lugar la semana pasada, lo anterior luego de que la Procuraduría General de Justicia (PGJ) de Puebla presentó a tres de los cuatro probables autores del crimen. (Julieta Cerezo)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2472843.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Opera secta 'paramilitar' y 'neofascista' en Puebla**

La supuesta detección de los puntos débiles de la personalidad que después son "tratados" en terapias histriónicas, un ambiente amable y una serie de talleres ofertados en paquete, son los elementos de la fórmula que el grupo denominado "Nueva Acrópolis" - que se anuncia como asociación cultural - utiliza cada semana para sumar personas a sus filas, sin embargo, esa organización de corte internacional está clasificada en Francia como una "secta paramilitar y neofascista", esto según cotejan el Acta 2468 y la 3507 de la Asamblea Nacional del país galo, en donde además se le acusa de explotación financiera. Por lo anterior y de acuerdo con la Red de Apoyo para Víctimas de Sectas (RAVICS) Puebla se une a las ciudades de Morelia, Guadalajara, DF y Oaxaca como las que registran una mayor presencia de seguidores de sectas a nivel nacional. (Julieta Cerezo)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2472846.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **En periodo extraordinario solicitaría el Congreso destitución de Zayas**

El presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Congreso del Estado, José Luis Márquez Martínez, dejó abierta la posibilidad de convocar a un periodo extraordinario para analizar la posible destitución del alcalde de Acatzingo, Eliseo Zayas Jaen, luego de que los regidores de oposición ya cuentan con mayoría para presentar una solicitud de revocación. De acuerdo al acta de la última sesión que celebró el Cabildo, a la cual tuvo acceso el líder del Poder Legislativo, se informó que los ediles se encuentran en un proceso de revisión de los funcionarios públicos adscritos a la Tesorería, Contraloría y Secretaría General para determinar su posible remoción. (Cirilo Calderón)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2472848.htm>

Síntesis

SINTESIS

- **Gobierno invierte 3 mdp en módulos**

El gobierno destinará 3 millones de pesos para instalar módulos especializados, cuyo personal supervisará las obras que se desarrollan en el estado, informó el titular de la Secretaría de Infraestructura, Antonio Gali Fayad. Las nuevas unidades móviles estarán a cargo de la Secretaría estatal de la Contraloría (SC), y recorrerán de forma aleatoria las obras comenzadas e inauguradas por la administración estatal de Rafael Moreno Valle. El secretario de Infraestructura rechazó que esta medida vulnere la capacidad de acción de la dependencia. Un primer laboratorio móvil de obra pública se estableció en la carretera de cuatro carriles que comunica a San Martín Texmelucan con Huejotzingo, la cual recién inauguró el gobernador, y tuvo una inversión superior a los 76 millones de pesos. (Claudia Aguilar)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local>

SINTESIS

- **Desiste SSA a despidos en abril**

El titular de la Secretaría del Salud (SSA) del estado, Jorge Aguilar Chedraui, informó que no habrá más despidos de trabajadores en el mes de abril, debido a que el personal ha cumplido con los lineamientos y aprobado las

evaluaciones realizadas por la dependencia. Esto en la víspera de la conclusión del primer contrato trimestral signado entre la SSA y parte de su personal, el cual establece la valoración sobre el desempeño de directivos, médicos, enfermeras y trabajadores administrativos. Al respecto, el encargado de la Salud en la entidad advirtió que por el momento no existen nuevas bajas de personal y tampoco se han detectado irregularidades cometidas por los empleados. (Claudia Aguilar)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local>

Intolerancia

INTOLERANCIA DIGITAL

- **Cúpula del expartidazo hace apología del pasado**

Los priistas hicieron apología del pasado cuando gobernaron el país durante la sesión política extraordinaria. El acto tricolor osciló entre el elogio a los "estadistas" del pasado tricolor con el futuro peñanietista. En sesión política extraordinaria la dirigencia priista tomó protesta a 15 candidatos propietarios a diputados y a la dupla de candidatos al Senado de la República. El quórum de la sesión se logró con 331 consejeros políticos. En su mensaje, Fernando Morales Martínez, hizo la usual apología del priismo como el constructor de las instituciones del país. (Mario Martell)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=91801

INTOLERANCIA DIGITAL

- **Lastiri no quiere lealtad priista con gobierno**

Juan Carlos Lastiri Quirós, candidato al Senado de la república por el PRI irrumpió la sobriedad y medianía del acto de toma de protesta de los candidatos a diputados y senadores del tricolor. Lo que parecía un acto de discursos anodinos de la mercadológica unidad tricolor se cimbró cuando de manera enérgica el político serrano le exigió lealtad a los priistas, ya que explicó que la ciudadanía sanciona la falta de congruencia política, en referencia, a los priistas que dejaron su partido para postularse por otras fuerzas políticas y a quienes quieren segmentar sus "lealtades". (Mario Martell)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=91799

INTOLERANCIA DIGITAL

- **Indigna a Carreto postulación de Lucero Saldaña**

El aspirante a diputado federal por el distrito 9, Víctor Manuel Carreto Pacheco, se inconformó por la decisión de su partido de postular a la secretaria general del PRI, Lucero Saldaña Pérez como candidata por dicho distrito. Carreto Pacheco enlistó lo que consideró diversas irregularidades en la asignación que hizo el PRI a favor de Lucero Saldaña Pérez. En primer término que Lucero Saldaña no pidió licencia como secretaria general del PRI para ser postulada por el tricolor por dicho distrito. Además, criticó que Saldaña Pérez vaya por un distrito donde no cuenta con trabajo político por lo que auguró que su partido no ganará la demarcación capitalina. (Mario Martell)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=91802

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Continúa prófugo el principal sospechoso del asesinato de Agnes Torres; era su pareja**

La Procuraduría General de Justicia (PGJ) de Puebla detuvo a cuatro de los cinco presuntos homicidas de Agnes Torres Hernández, la activista transgénero en Puebla asesinada hace una semana, y cuyo cadáver se encontró con signos de tortura en una barranca de la autopista Siglo XXI. No obstante, aún se encuentra prófugo el principal sospechoso del crimen, a quien se identifica como Jorge Flores Zechinelli, pareja sentimental de Agnes, quien presumiblemente huyó con destino hacia Mérida, Yucatán, sin que hasta el momento se tengan reportes de que haya salido del país. (Arturo Alfaro)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/continua-profugo-el-principal-sospechoso-del-asesinato-de-agnes-torres-era-su-pareja_id_5069.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **El TEPJF ordenará reponer la contienda priista en Izúcar: Cutberto Cantorán**

El precandidato Cutberto Cantorán Espinosa garantizó que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ordenará al PRI reponer la convención de delegados en el distrito de Izúcar de Matamoros, única demarcación en la que el tricolor aún no designa aspirante. El delegado presidente del Comité Directivo Estatal, Fernando Morales Martínez, reconoció que existe la posibilidad de que el TEPJF falle en el sentido que anticipó Cantorán, por lo que dijo que el partido está preparado para cumplir con esa disposición. (Mónica Camacho)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-tepjf-ordenara-reponer-la-contienda-priista-en-izucar-cutberto-cantorán_id_5072.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Impiden salida de maestros beneficiados con computadoras en acto de la SEP**

Luego de obligar a cientos de profesores y supervisores a permanecer en el Centro de Convenciones "hasta que llegara el gobernador", la Secretaría de Educación Pública (SEP) entregó el pasado viernes 800 computadoras portátiles y 342 equipos técnicos a los docentes, además de anunciar la apertura de la Maestría en Educación Básica que ofrecerán las Unidades de Teziutlán y Tehuacán de la Universidad Pedagógica Nacional (UPN). De acuerdo con los profesores, la dependencia citó a las 11 de la mañana a los supervisores y directores las instituciones adscritas al Programa Escuelas de Calidad (PEC) para entregarles el equipo tecnológico en el salón Analco del Centro de Convenciones de Puebla. (Arturo Alfaro)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/impiden-salida-de-maestros-beneficiados-con-computadoras-en-acto-de-la-sep_id_5068.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Supervisa RMV obras en terreno disputado con Henaine**

A pesar de que no ha concluido el juicio para obtener el dominio legal y absoluto del terreno donde estaba Valle Fantástico, Rafael Moreno Valle Rosas realizó este fin de semana un recorrido para supervisar las obras del que será el Parque Metropolitano, en la reserva territorial Atlixcáyotl-Quetzalcóatl. La información sobre la supervisión de obras fue dada a conocer ayer en un breve despacho publicado en el portal electrónico de la Dirección de Comunicación Social y Relaciones Públicas del Poder Ejecutivo local. "El gobernador Rafael Moreno Valle recorrió y supervisó las obras que se realizan en el Parque Metropolitano a fin de constatar el avance. Acompañaron al Titular del Ejecutivo los secretarios de Medio Ambiente, Finanzas, Infraestructura y Turismo, Amy Louise Camacho, Roberto Moya Clemente, Antonio Gali Fayad y Ángel Trauwitz, respectivamente", se informó escuetamente, acompañando los datos con un par de fotografías. (Martín Hernández)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/supervisa-rmv-obras-en-terreno-disputado-con-henaine_id_5066.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Entre acusaciones de imposición rinden protesta candidatos priistas poblanos**

El Consejo Político Estatal del PRI tomó protesta a 15 de los 16 candidatos a diputados federales y a los integrantes de la fórmula que competirá por el Senado en este proceso electoral: Blanca Alcalá Ruiz y Juan Carlos Lastiri Quirós, en medio de denuncias realizadas por aspirantes que no alcanzaron las postulaciones de que la contienda interna estuvo plagada de irregularidades e imposiciones. En ese ambiente de inconformidad, Juan Carlos Lastiri Quirós, convocó a dirigentes y abanderados a comprometerse con el partido durante el discurso que pronunció en el Consejo Político Estatal, en el que les recordó que "la lealtad de los priistas no se negocia en las oficinas de gobierno", en clara referencia a las versiones extraoficiales de que el mandatario local, Rafael Moreno Valle Rosas, es quien incita las disputas y divisiones dentro del Revolucionario Institucional. (Mónica Camacho)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/entre-acusaciones-de-imposicion-rinden-protesta-candidatos-priistas-poblanos_id_5049.html

MILENIO

MILENIO

- **PRI toma protesta a 15 candidatos a diputación**

Pese a las impugnaciones en la designación de candidatos, el Consejo Político Estatal del PRI le tomó protesta a

15 de los 16 candidatos a las diputaciones federales, así como la fórmula al Senado, Blanca Alcalá Ruiz y Juan Carlos Lastiri Quirós, quien les advirtió que la "lealtad" a su partido no se "negocia en las oficinas gubernamentales". Ante los 331 consejeros estatales, el político sentenció que desde la dirigencia, los comités, los sectores, las organizaciones y los 16 distritos tienen que trabajar en la lealtad pero a medias, además de pedirles que trabajen en fortalecer al Revolucionario Institucional pero no por medio de una "simulación". "La lealtad de los priistas no se negocia en las oficinas de gobierno (...) quien promueve lealtad y unidad al interior del partido, construye futuro promisorio, quien promueve deslealtades y división, construye fracasos". (María Pineda)
<http://impreso.milenio.com/node/9131695>

MILENIO

- **Congreso carece de oficio para revocar mandato a Eliseo Zayas**

El Congreso todavía no cuenta con el acta de Cabildo para dar paso a la posible destitución de Eliseo Zayas Jaén, alcalde de Acatzingo, así lo dio a conocer el diputado priista José Luis Márquez Martínez. Como presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política señaló que el legislativo sólo cuenta con un acuerdo firmado por los regidores y el síndico de Acatzingo, en la cual nombran a Enrique Sánchez, regidor de Gobernación, como encargado de la presidencia municipal. (María Pineda)
<http://impreso.milenio.com/node/9131650>

MILENIO

- **Impulsan reforma para poder cambiar documentos oficiales**

El Observatorio Ciudadano de Derechos Sexuales y Reproductivos insistirá al Congreso local en que se lleve a cabo la reforma al Código de Procedimientos Civiles que impulsaba Agnes Torres, y la cual busca que cualquier persona transexual o transgénero pueda realizar modificaciones en su acta de nacimiento y otros documentos oficiales, a fin de que su identidad se ajuste al género con el que se siente identificado. Marco Antonio Moreno Rosado, integrante de la asociación y quien se encargó de los aspectos técnicos jurídicos de la propuesta, explicó que la familia de la activista muerta hace unos días está muy interesada en sacar adelante este trabajo como una forma de honrar la memoria de Agnes. (Tonatihu Avelino)
<http://impreso.milenio.com/node/9131712>

MILENIO

- **Rechaza Frente Diverso Sexual móvil de robo en asesinato de Agnes Torres**

Integrantes del Frente Diverso Sexual de Tehuacán, tomaron con reserva las declaraciones vertidas por el procurador general de Justicia en el estado, Víctor Carrancá y el secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla, quienes señalaron que en el asesinato de la defensora de los derechos humanos de la comunidad lésbico, gay, transexual y bisexual (LGTB), Agnes Torres Hernández el móvil fue robo. Víctor Rodríguez Lezama, vocero del citado frente, precisó que dentro de las indagatorias que sobre este caso inició la Procuraduría de Justicia, se informó que lo mataron para robarle el automóvil, además que está involucrado el novio de la víctima, Jorge Flores Zechinelli, con quien llevaba apenas unos días de relación. (Apolonia Amayo)
<http://impreso.milenio.com/node/9131714>

MILENIO

- **Pide obispo auxiliar aclarar el crimen contra activista**

El obispo auxiliar de Puebla, Eugenio Lira Rugarcía, pidió que se esclarezca la muerte de Agnes Torres Hernández, activista transgénero, y por otra parte, llamó a que se mantenga el diálogo como medida para solucionar los conflictos en los municipios. Lira Rugarcía señaló que toda vida humana es importante y pidió que continúen las investigaciones una vez que la Procuraduría General de Justicia (PGJ) de Puebla presentó a tres de los cinco probables asesinos de Torres Hernández. "Toda vida humana es imperante. Es lamentable cualquier atentado contra la vida de una persona. Esperamos que continúen las investigaciones y se establezca cuál era el móvil", apuntó el obispo auxiliar después de que se dio a conocer que presuntamente la víctima fue privada de la vida para poder robarle el vehículo y después comercializarlo. (Jaime Zambrano)
<http://impreso.milenio.com/node/9131716>



- **Registra el PRI a sus candidatos el 21 de marzo ante el IFE**

Aunque el Partido Revolucionario Institucional no termina de definir la lista de precandidatos a diputados federales, el presidente de la comisión de Procesos Internos, José Alarcón Hernández, informó que el miércoles próximo presentarán su solicitud de registro ante el Instituto Federal Electoral (IFE). En el caso concreto del distrito 14, con cabecera en Izúcar de Matamoros, en entrevista explicó que el PRI está en espera de que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) resuelva el recurso que interpuso el profesor Cutberto Cantorán Espinosa para definir lo que procede. (Claudia Lemuz)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29783:registra-el-pri-a-sus-candidatos-el-21-de-marzo-ante-el-ife&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Puebla sólo recicla el 3% del millón 770 mil toneladas de basura que genera**

Cada año, el estado de Puebla genera un millón 770 mil toneladas de residuos sólidos; sin embargo, sólo recicla el tres por ciento, pese a ser la entidad que tiene la mayor cantidad de rellenos sanitarios. Así lo revela el estudio de "Residuos Sólidos Urbanos" que realizó el Centro de Estudios Sociales y de Opinión Pública de la Cámara de Diputados de la LXI Legislatura. (Jesse Brena G.)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29784:puebla-sólo-recicla-el-3-del-millón-770-mil-toneladas-de-basura-que-genera&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Reprueban en conocimientos ocho de cada 10 maestros poblanos**

Ocho de cada 10 maestros en Puebla presentan niveles no aceptables o requieren de nivelación académica en el examen de conocimientos y habilidades docentes 2010-2011, de acuerdo con el estudio denominado "¿Cuál es la calificación de los maestros mexicanos?" elaborado por la organización México Evalúa. La entidad tuvo una disminución del porcentaje de profesores con conocimientos aceptables, ya que en el 2008-2009 alrededor del 40 por ciento de los docentes mantenían un nivel aceptable, pero en el 2009-2010 cayó al 28.2 por ciento y en ciclo 2010-2011 se desplomó al 21.5 por ciento. (Gerardo Rojas)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29774:reprueban-en-conocimientos-ocho-de-cada-10-maestros-poblanos&Itemid=332



PERIODICO DIGITAL

- **SEP conmemora la Expropiación Petrolera**

Esta mañana, en representación del gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, el subsecretario de Educación Básica, Víctor Manuel Barceló Rodríguez, encabezó la ceremonia conmemorativa de la Expropiación Petrolera 1938. En el acto, realizado en el exterior de las instalaciones de la terminal de almacenamiento y reparto Puebla-Petróleos Mexicanos (Pemex) Refinación, Barceló Rodríguez destacó la labor que han desempeñado los trabajadores de la paraestatal desde sus inicios. (Redacción)

http://periodicodigital.com.mx/notas/sep_conmemora_la_expropiacion_petrolera

PERIODICO DIGITAL

- **El 31 de marzo vence el plazo para pagar el Registro Vehicular**

Para este 2012, Puebla es uno de los estados, junto con Chihuahua, Guanajuato, Jalisco, Morelos y Sonora, en que se ha eliminado el cobro de impuesto por tenencia vehicular. Sin embargo, para que este beneficio a los contribuyentes se aplique, es necesario cumplir con algunos requisitos, entre ellos no contar con ningún adeudo en períodos anteriores, así como cumplir con el pago de Registro Vehicular en los primeros 90 días del año. En el portal de Transparencia del Gobierno del estado, se ofrece información a fin de facilitar este proceso, cuyo plazo de cumplimiento vence el próximo 30 de marzo. (Verónica Aburto)

http://periodicodigital.com.mx/notas/el_31_de_marzo_vence_el_plazo_para_pagar_el_registro_vehicular



IMAGEN POBLANA

- **Deja ataque de abejas al menos 14 lesionados**

Al menos 28 lesionados dejaron ataques de abejas en Puebla y San Luis Potosí, dieron a conocer autoridades de

Protección Civil de esas localidades. En Puebla, un enjambre dejó 14 personas lesionadas, las cuales asistieron a un partido de beisbol en el estadio "Hermanos Serdán" de esa ciudad, informó la Dirección de Protección Civil Municipal. A través de su cuenta de Twitter @protcivilmunpue, señaló que los lesionados fueron trasladados a diferentes hospitales, y el enjambre fue controlado por el Heroico Cuerpo de Bomberos y por personal de Protección Civil Municipal. Los hechos sucedieron en el partido del inicio de la temporada entre los Pericos de Puebla y los Guerreros de Oaxaca. (Notimex)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/deja-ataque-de-abejas-al-menos-14-lesionados>

IMAGEN POBLANA

- **Zonas arqueológicas, listas para el Equinoccio**

Cholula es una de las 16 zonas arqueológicas del país más visitadas entre el 19 y 21 de marzo, por el Equinoccio, por lo que se va a montar un operativo especial en ese lugar a partir de hoy y hasta el miércoles para la protección de los monumentos prehispánicos. El operativo en el que participarán autoridades de los tres órdenes de gobierno pondrá mayor énfasis el 20 de marzo a las 5:14 horas, para cuando se pronostica la entrada de la primavera. Así como para el miércoles 21, cuando se espera el mayor flujo de visitantes. (Arturo Torres)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/zonas-arqueologicas-listas-para-el-equinoccio>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Líder del PRI se abalanza contra la yugular de Calderón**

"No vamos a permitir el uso faccioso de la PGR con persecución para amedrentar a los candidatos a diputados federales del PRI, advirtió Fernando Morales Martínez, presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, al tomar la protesta de candidatos a diputados federales y al Senado, durante la Sesión Extraordinaria del Consejo Político Estatal del PRI. El dirigente partidista hizo un llamado a la unidad y dejar de lado intereses personales para darle paso al consenso como Partido Revolucionario Institucional. (José Luis Moctezuma)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Lider-del-PRI-se-avalanza-contra-la-yugular-de-Calderon&id=4229>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Upaep en contra de leyes para comunidad lésbico-gay**

Luego de que los diputados locales aprobaron una iniciativa de ley para modificar el Artículo 372 del Código de Defensa Social para proteger a las comunidades lésbico-gay en Puebla; el rector de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP), Alfredo Miranda López, criticó dicha medida, al señalar que generará inequidad entre la sociedad. Si bien reiteró que los diputados tienen la libertad para presentar las iniciativas que consideren pertinentes, en este caso mostró su oposición al destacar que sería necesario aplicar modificaciones a las leyes para resguardar la integridad de las personas, pero en lo individual o de grupos. (Trinidad González)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Upaep-en-contra-de-leyes-para-comunidad-lesbico-gay&id=42288>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **SSEP encabezó la Cruzada Nacional por el Uso de la Bicicleta**

Por segundo año consecutivo, el Gobierno del Estado a través de la Secretaría de Salud, se unió a la Cruzada Nacional por el uso de la bicicleta, cuyo objetivo es el combate a la obesidad a través de actividades diarias y hábitos saludables. A la par de esta actividad, se ofrecieron servicios gratuitos de detección de hipertensión arterial, diabetes mellitus, orientación alimentaria con asesoría de nutriólogos, además de servicio médico a los participantes del evento. (Reducción)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--SSEP-encabezo-la-Cruzada-Nacional-por-el-Uso-de-la-Bicicleta&id=42289>

RETO DIARIO

- **Entrega de obras estatales, ya tiene fecha de entrega**

El conjunto de obras monumentales que el gobierno del estado prepara de cara a la conmemoración del 150 Aniversario de la Batalla del 5 de Mayo, podrían estar entregándose entre el 31 de marzo al 10 de abril. Lo anterior fue dado a conocer por el secretario de Infraestructura (SI), Antonio Gali Fayad, mismo que indicó que las obras llevan avances significativos y que será durante ese lapso de tiempo en que la administración estatal cumplimente la entrega de las mismas. (RETO diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Entrega-de-obras-estatales,-ya-tiene-fecha-de-entrega&id=27090>

RETO DIARIO

- **PRI, necesario en desarrollo nacional: Fernando Morales**

En sesión del Consejo Político Estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), rindieron protesta los candidatos propietarios a diputados federales por el principio de mayoría relativa y los titulares de las fórmulas al Senado de la República para el proceso electoral del 1 de julio de 2012. Ante la presencia de consejeras y consejeros políticos que constituyeron el quórum legal de la asamblea partidista, se tomó protesta a Blanca Alcalá Ruiz como primer lugar en la fórmula de candidatos al Senado de la República y a Juan Carlos Lastiri Quirós, quien ocupa el segundo lugar. (RETO diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-PRI,-necesario-en-desarrollo-nacional:-Fernando-Morales&id=27082>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL.mx

EL UNIVERSAL

- **Papa: mi viaje, para reforzar la fe**

Benedicto XVI confió en que su próximo viaje apostólico a México y a Cuba promueva una renovación eclesial que confirme la fe de los católicos en estos países, e hizo un llamado a la feligresía para que realicen oraciones y lo acompañen espiritualmente en esta visita apostólica. El cardenal Norberto Rivera, en una carta de bienvenida al Santo Padre, que realizará su viaje pastoral a la región del 23 al 28 de marzo, indicó que su presencia en México es para "reforzar nuestra esperanza" en estos tiempos en que "nos abruma la oscuridad del pecado, la violencia, la corrupción, la pérdida de valores y la descomposición social"; además pidió a los católicos corresponder al Papa con la "cálida hospitalidad mexicana". A unos días de que el Pontífice inicie su viaje a América Latina, abordó el tema durante los saludos que pronunció en el discurso que dirigió a miles de personas en la plaza de San Pedro del Vaticano, que se dieron cita para su bendición dominical con el Angelus. (Nurit Martínez)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/39051.html>

EL UNIVERSAL

- **Probar licitud de propiedades, revira AMLO a reto de Josefina**

El aspirante presidencial de la izquierda, Andrés Manuel López Obrador, aceptó presentar sus análisis toxicológicos y de polígrafo, pero retó a sus contrincantes a someter a prueba la licitud de sus propiedades, y decir "quién pompó" todo lo que poseen. En respuesta al reto de la panista Josefina Vázquez Mota para que él y su equipo prueben estar limpios de tóxicos, el tabasqueño dijo que sí, "no hay ningún problema", pero reviró con la demanda de prueba de honestidad: "Incluso también pruebas para detectar mentiras y corrupción" entre ellos dos y el priísta Enrique Peña Nieto. "Sería muy bueno, por ejemplo, que diéramos a conocer todos los candidatos cuánto tenemos, dice la canción de mi finado paisano Chico Ché, quién pompó. Yo ya la hice pública (...) se la entregué al periódico EL UNIVERSAL" afirmó al recordar que este diario la solicitó y obtuvo los datos. (Carina García)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/39052.html>

EL UNIVERSAL

- **Celular, objeto de deseo del ladrón**

En dos años, en el Distrito Federal se ha reportado el robo de ocho mil 514 celulares, lo que significa aproximadamente 24.8% del total de robos a transeúntes, que ascendió a 34 mil 272, entre 2010 y 2011. Sin contar la cifra negra, el promedio diario de averiguaciones previas que se inician por el robo de este tipo de

aparatos en la ciudad de México es de poco más de 10, según registra la Procuraduría de Justicia del Distrito Federal. Sin embargo, no se descarta que en el resto de averiguaciones previas que se inician por asalto a transeúnte, las víctimas también pierdan sus teléfonos, además de las billeteras, ropa, relojes, joyas y otros objetos de valor como iPods o reproductores mp3. Según el Consejo Ciudadano de Seguridad Pública y Procuración de Justicia del Distrito Federal, el 40% de los robos que se cometen en la vía pública a transeúntes en el país, es para despojarlos de sus teléfonos celulares. (Fernando Martínez)
<http://www.eluniversal.com.mx/primera/39053.html>

COLUMNAS

El Sol de Puebla

(En Punto)

Ahora que está por dar inicio el programa anual de la revista vehicular para las unidades del transporte público, que tiene como principal objetivo ubicar los vehículos con más de 10 años de antigüedad para sacarlos de circulación, valdría la pena que el Secretario de Transportes, Bernardo Huerta Couttolenc, pidiera a sus subordinados reforzar en los supervisores la importancia social del esfuerzo.

Quitar del servicio público de transporte las unidades chatarra contribuye a ofrecer un mejor servicio a los usuarios, quienes permanentemente demandan de este sector una mejora de condiciones tanto en el trato de los operadores como en las características de los vehículos.

Así, si estos supervisores hacen bien su trabajo, como tiene que ser, apoyarán en esa relevante tarea.

Caso contrario ocurrirá si muchos de ellos, porque no todos suelen actuar de esta manera, deciden hacerse de la vista gorda y dejar que sigan trabajando unidades mayores a 10 años, a cambio de recibir una "mordida" que algunos concesionarios intentarán ofrecer para laborar al margen de la ley.

Ayer que Víctor Manuel Carreto Pacheco ofreció una conferencia de prensa para descalificar la definición de Lucero Saldaña como precandidata del PRI a diputada federal por el distrito 9, subrayó un tema que ha lesionado a muchos priistas y que se dio en la larga y tortuosa etapa del proceso interno.

Carreto Pacheco, que acusó a Saldaña de violar los estatutos del partido tricolor aprovechándose de su cargo como secretaria general del Comité Directivo Estatal, acusó que como muchos otros militantes del PRI, cubrió el pago de 30 mil pesos que les fue requerido a los aspirantes con el pretexto de ponerse al corriente en sus cuotas partidistas, y aun así le negaron (en la dirigencia del partido) la posibilidad de contender por la candidatura.

Debido a su condición económica holgada, al priista no debió perjudicarle gran cosa el desembolso de ese dinero, no obstante, es necesario resaltar el asunto ya que fue un tema sensible en la contienda interna.

A varios priistas se les requirieron algunos miles de pesos, y todos ellos, por lo menos los que al final no resultaron favorecidos, quedaron furiosos por la tomada de pelo.

Parece que al presidente municipal de Acatzingo, Eliseo Zayas Jaen, ya la preparan la cama en el Congreso para concretar su destitución.

El presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, José Luis Márquez Martínez, dejó abierta la posibilidad de convocar a un periodo extraordinario para analizar la posible destitución del alcalde, eso después de que los regidores de oposición ya cuentan con mayoría para presentar una solicitud de revocación.

Junto con eso, Márquez, de militancia priista y precandidato a diputado federal por Zacatlán, dio a conocer que los regidores solicitarán al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas que se suspenda la entrega de recursos públicos al Ayuntamiento de Acatzingo, puesto que continúa el clima de ingobernabilidad en dicha localidad.

"El problema se ha acrecentado porque el presidente municipal ha intentado entrar a la Presidencia Municipal, llegó con gente con palos y con piedras y hubo algunos golpeados, sin embargo el problema se agravó", expuso el legislador.

Ante estos hechos, y considerando los recursos de apelación que tendría el edil a su alcance, puede ser que dure algunos meses más en el cargo.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm>

(Asoleadero/Raúl Zárate)

La Suprema Corte no convertirá en héroes a Nicolás Sarkozy y a Florence Cassez. Ni en villanos a Calderón y víctimas de secuestro

EL MINISTRO DE la Corte, Arturo Zaldívar Lelo de Larrea propinará (a querer o no) un duro revés judicial, político, electoral y diplomático al Presidente Felipe Calderón. Y prestará extraordinario servicio electoral, diplomático y judicial al presidente, Nicolás Sarkozy, al darle un fuerte argumento a su campaña reeleccionista para inflamar y capitalizar el nacionalismo de sus electores, si su proyecto de amparo hace efectiva la "inmediata y absoluta libertad" de Florence Cassez.

LA GUERRA DIPLOMÁTICA que con anacrónica soberbia hegemónica e injerencista declaró Sarkozy en 2009 a Calderón, prejuzgando la inocencia de Cassez; solicitando su repatriación a penales de su país, irónicamente la ganaría el francés, situando en la picota del ridículo y la vergüenza internacional a nuestro sistema de procuración y administración de justicia, cuyo desprestigio lo tiene bien ganado entre los mexicanos, no para mofa, quebrantamiento e impunidad de extranjeros.

DECISIÓN JURÍDICA RADICAL que provoca radicalizaciones, Polariza a la sociedad, politiza, exagera la litigación en la prensa escrita de un asunto ya juzgado. Fundamentalismo desconcertante a la comunidad jurídica nacional.

EXTREMISMO QUE BUSCA restituir los derechos humanos de Florence Cassez, a partir de la hipótesis que elementos de la AFI (con Genaro García Luna al frente) violaron el debido proceso al momento de su detención, y por consecuencia desvirtuaron el proceso de investigación, enjuiciamiento y sentencia que se le dictó.

POLARIZACIÓN JURÍDICA QUE ignora, omite, cierra la razón ante la VERDAD REAL. Declara inexistentes, lanza al viento del olvido los hollados derechos humanos de las VÍCTIMAS de los secuestros cometidos por Israel y Cassez. Los daños morales, físicos, emocionales, económicos, familiares, sociales que padecieron, quedarían en plena y absoluta impunidad.

AL MINISTRO ZALDÍVAR pareciera ganarle el egocentrismo del lucimiento internacional. Quizás el MALINCHISMO al intentar crear precedentes paradigmáticos en el sistema penal, distinguiendo a una ciudadana francesa, no a uno de los cientos o miles de autóctonos que han sido arrojados a prisión habiéndoseles infringido derechos fundamentales, con el deseable, utópico propósito de erradicar tan inveterada práctica anticonstitucional en policías ministeriales federal y estatales.

OTRO HECHO QUE ha tornado áspera y desabrida la relación Calderón-Sarkozy, fue la abrupta cancelación de la ya montada realización de la Semana de México en Francia en 2011.

FRANCIA TENDRÁ ELECCIONES presidenciales el 22 de abril y 6 de mayo. En México el primero de julio. El inesperado giro del Ministro Zaldívar le ha dado al tema Cassez una relevancia extraordinaria en la agenda bilateral. Nicolás Sarkozy tuvo expresiones de exaltado nacionalismo y exacerbado triunfalismo:

"ES LA PRIMERA buena noticia en 5 años y medio". "El gobierno francés se bate siempre para que sus compatriotas (...), sea lo que fuere que hayan hecho, vuelvan a Francia".

LA CANDIDATA A la presidencia del Frente Nacional, Marine Le Pen, ironizó: "el afortunado azar" de que la posible liberación de Cassez se haga a pocos días de la elección es un afortunado azar, diríamos... Ese azar sorprendente es una buena noticia quizá no solo para ella...", declaró al canal France 2.

EN FRANCIA Y MÉXICO los analistas dirían que las quisquillosas insinuaciones de Le Pen estarían dirigidas a una extraña asociación entre Sarkozy, sus abogados y el ministro Zaldívar.

MÁS PERSPICASES, PERO mal informados, los ciudadanos atisban hacia Felipe Calderón. Por las evidencias explicadas, por la enorme carga de implicaciones binacionales referidas, si hay alguien frontalmente interesado en demostrarle a Sarkozy que no tiene razones fundadas para presionar al gobierno y al sistema de justicia mexicano, es precisamente el Presidente Calderón.

PRIMER INTERESADO EN que la Corte de Justicia ratifique que el caso Cassez es cosa juzgada. Que no tuvo un juicio Injusto ni se le hicieron imputaciones falsas, que su participación en tres secuestros quedó acreditada con testimonios de las víctimas y las diversas pruebas por las que fue sentenciada en segunda instancia a 60 años.

SI FUERON INFRINGIDOS sus derechos humanos al momento de su detención, no sería causa de ponerla en libertad como propone el ministro Zaldívar, por una razón de mayor peso jurídico: los derechos humanos que violó y dañó en las personas que secuestró, y no deben quedar impunes.

AMBOS VALORES JURÍDICOS serán colocados en la balanza del discernimiento de los ministros de la Corte Suprema pasado mañana. ¿Cuáles pesarán más? Su determinación marcará un hito en el sistema de justicia penal.

HAN SIDO INTENSOS los cabildeos entre gobierno federal y ministros de la Corte, para hallar una vía que ponga a salvo la imagen del Estado, el gobierno, del sistema de justicia, ante la constitución y tratados internacionales en derechos humanos, deje a salvo las garantías fundamentales de las víctimas de los secuestros.

EL ACREDITADO DOCTOR en derecho, Carlos Loranca Muñoz,, magistrado del Tribunal Unitario del Sexto Circuito, concluye, a propósito del tema: "Dudo que Florance Cassez pueda ser puesta en libertad por las trascendencia que esto representa. Si hay que ponerla en libertad, tendríamos que poner en libertad a muchísima gente, y entre ellos a los cómplices de Cassez".

"HUBO VIOLACIONES A los derechos humanos de una personas acusada y sentenciada por el delito de secuestro, pero del otro lado se violaron los derechos fundamentales de las víctimas y ofendidos por estos delitos. Ambas situaciones serán valoradas por la Suprema Corte, y tendrá que valorar cuales son los derechos fundamentales MÁS IMPORTANTES que tengan que ser protegidos. Lo más trascendente en una decisión que va a MARCAR este SISTEMA DE JUSTICIA EN MEXICO".

UN ADELANTO DE LO que podría ocurrir pasado mañana, para decepción de intelectuales y periodistas que apoyan exaltadamente el proyecto Zaldívar; tranquilidad y satisfacción de Calderón, Genaro García Luna, y el foro mexicano. Continuamos el lunes venidero. De lunes a viernes de 12 a 13 horas en ABC RADIO 1280 de AM. Correo rz.lopez@hotmail.com.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2969.htm>



(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán)

Cavilaciones priistas sobre el PAN

A 15 días de arrancar formalmente las campañas electorales, muchos se preguntan cuál es la óptica que reina en el PRI poblano respecto a su actual situación, principalmente en lo que respecta a la tardía selección de candidatos que le está restando tiempo para afinar las estrategias, los métodos que se tomaron para ello, así como la gran interrogante: dónde está el dinero para emprender tal aventura.

Todas estas preguntas siguen en el limbo, ya que no existe un discurso convincente por parte del presidente del PRI, Fernando Morales, que finiquite las inquietudes de sus correligionarios.

Pero lo que sí existe es una versión de la antesala electoral.

Claro, según el PRI.

O mejor dicho, según la cúpula que dirige los destinos del tricolor poblano.

Para empezar, el panorama es bastante halagüeño.

En serio.

El PRI opina que lleva ventaja sobre el PAN, aunque no desmienten las estadísticas y estudios de opinión oficiales que arrojan una ventaja que va de 10 a 15 puntos del blanquiazul sobre el PRI.

Peros estas encuestas, afirman, son pasajeras, y cambiarán radicalmente cuando en abril empiecen las campañas.

Según el PRI, repito, va a ganar debido a los siguientes argumentos:

1. Es una campaña federal, por tanto, la boya o el ancla para un partido dependerá del comportamiento de su candidato a la presidencia de la República. El resto de las posiciones, ya sea diputados federales o senadores, serán mero efecto secundario.
2. Por tanto, la victoria del PRI depende en exclusiva de la campaña que encabece Enrique Peña Nieto, y existe una fuerte evidencia de que en los siguientes meses pueda mantener una ventaja lo suficientemente holgada como para evitar comerse las uñas, dado que el efecto de 'relumbrón' de Josefina Vázquez Mota empezó a declinar, mientras Andrés Manuel López Obrador parece estancarse entre el 17 y 20 por ciento de las preferencias electorales con su speech de peace and love, que nada más no levanta.
3. Eso a nivel federal, pero en específico en el caso Puebla, el PRI considera como parte del pasado el efecto demoleedor de Moreno Valle en las urnas, a raíz de la descomposición y desintegración de la Coalición Compromiso por Puebla. En este momento, persiste un gran descontento de las fuerzas políticas que antes se unieron al hoy gobernador, y que ahora ya están trabajando nuevamente, pero en su contra: tanto Convergencia (hoy Movimiento Ciudadano), el PT están siendo alentados por Manuel Bartlett, y el Panal también hace lo suyo, concentrado principalmente en mantener su registro.
4. Hablando de don Manuel, el priismo minimiza el efecto Bartlett para desfondar al PRI: asegura que su poder influencia en la 'supuesta izquierda' poblana es igual a cero, así como es mínima la fracción de priistas fieles que abandonaron el barco de su partido para seguirlo, "don Manuel es cosa del pasado", comentan sin rasgo de preocupación alguna.
5. Si según ellos Manuel Bartlett ya no pinta, pues mucho menos un personaje con pésima reputación como lo es Víctor Hugo Islas. Bueno, don Manuel despierta aún respeto, pero Víctor Hugo es el bufón de los priistas.

Aseguran que el Panal tendrá serios problemas en Puebla con semejantes candidatos, a no ser que el gobernador los auxilie, aunque sea para conservar su registro, situación que dan por hecho.

6. Otro punto a favor de los priistas es que ahora ya no existe el efecto anti-zavala o anti-marinismo, que en la pasada elección en mucho ayudó a sumar votos a Rafael Moreno Valle.

7. Además, los priistas aseguran que la división del gobernador con el PAN va en serio, y que el fuego amigo entre los azules será un factor de gane para el PRI.

Bueno, esto es lo que pasa por la mente de quienes dirigen al PRI poblano.

¿Qué opina?

http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados

(Parabólica/Fernando Maldonado)

Factores de la derrota

Un total de 14 aspirantes del PRI a ocupar una curul en San Lázaro por Puebla rindieron ayer protesta, como parte del ritual de cada tres años en la vida interna de ese partido.

Deberán ser 16 por el número de distritos en que se divide el territorio, pero uno ha sido entregado al Partido Verde (que será representado por Nancy de la Sierra) y el de Izúcar de Matamoros, aún en disputa.

Improbable saber cuáles de ellos conseguirán convertirse en legisladores federales.

Las razones que podrían frustrar esa aspiración obedecen al cambio de mapa en el terreno de la batalla, con un reacomodo que hace inédito este pasaje de la nueva era política.

Machacar en la pérdida del poder priista en 2010 es lugar común, pero al mismo tiempo obligado. La ausencia de apoyos discrecionales desde el gobierno a ese partido político como factor, es insoslayable.

Decir que los hombres y mujeres que van a la competencia política tienen tutoría de un liderazgo fuerte, incuestionable y de reputada conducta en la arena política es utópico, y eso lo saben, lo intuyen.

El discurso pronunciado por Fernando Morales Martínez como delegado presidente en la sesión del consejo político es muestra evidente. En 13 minutos de alocución no encontró el momento para acusar errores y excesos de la autoridad estatal, pero fustigó con fuerza la errática conducta de los gobiernos panistas en el plano federal.

La campaña que comenzará en menos de dos semanas tendrá ingredientes dignos de análisis: los afanes protagónicos de algunos de los contendientes; la desconfianza mutua que impide trazar una estrategia conjunta que ofrezca congruencia y confianza en el electorado.

El eje central de la contienda a nivel federal es el cambio como factor ante un electorado insatisfecho por la falta de resultados después de la alternancia hace doce años.

El PRI local carece de autoridad para enarbolar esa bandera ante los excesos en los que incurrió hace apenas dos años, y por los cuales la ciudadanía les pasó factura.

La cuenta regresiva está en marcha. Cumplido el plazo, en el último día del mes en curso sabremos si quienes compiten por un espacio en San Lázaro tienen la capacidad para reinventar un partido que pretéritas generaciones vinculan con la arrogancia y el abuso del poder.

Apenas 12 días para que los candidatos de Puebla articulen un discurso que lejos de ensalzar a la vieja plutocracia como lo hizo Morales Martínez (Plutarco Elías Calles, Manuel Ávila Camacho y Luís Echeverría) ofrezca certidumbre de que garantías ciudadanas y clima de libertades serán respetadas y ensanchadas.

El tiempo no se detiene. Ya lo veremos.

<http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica>



(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)

Revela auditoría de Deloitte millonarias anomalías en el Soapap

* Suscribió el organismo convenios que dañaron su patrimonio

* Macip Zúniga, Nieva Zárate y Sánchez Escalante, los responsables

Aunque mucho se ha dicho y escrito sobre las anomalías que se registraron durante la gestión de Eduardo Macip Zúniga al frente del Sistema Operador de los Servicios de Agua Potable y Alcantarillado de Puebla (Soapap), sin duda el despacho Deloitte es el que mejor las conoce tras la auditoría que realizó a este organismo, y de la que hoy puedo darle varios adelantos.

En la auditoría forense que practicó se detectaron múltiples anomalías en la asignación y contratación de obra pública, entre las que destaca el pago por la perforación de pozos cuyas obras ni

siquiera se comenzaron; y de prestadores de servicio, a quienes **se les fraccionaron las compras o se les adjudicaron millonarios contratos sin licitación pública.**

Otra irregularidad recurrente que Deloitte observó en la mayoría de los convenios de dación en pago suscritos por el Soapap con empresas que tenían adeudos o con las cuales éste supuestamente tenía pagos pendientes por servicios de publicidad de hasta más de dos millones de pesos, es que **éstos se firmaron en condiciones desventajosas para el organismo y sin la aprobación de su Consejo Directivo.**

Aquí algunos ejemplos:

En enero de 2011 el organismo aceptó tener un adeudo con Radio Principal SA de CV (Radio Tribuna) por **2.6 millones de pesos por servicios de promoción y publicidad**, cantidad que el Soapap ofreció liquidar mediante el suministro equivalente a **1.510 litros por segundo para uso habitacional en diferentes inmuebles** hasta cubrir el monto adeudado.

El problema es que **en el referido convenio jamás se especifica "en qué consistieron los servicios de publicidad ni los beneficios, así como tampoco se establece el precio o tabulador sobre el cual fueron pactados**, por lo que tampoco se puede evaluar si efectivamente ascendieron a la cantidad manifestada dentro del convenio de dación en pago, ya que **tampoco existe evidencia de factura alguna emitida a favor del Organismo por la empresa que represente tal monto."**

Esta misma historia se repitió con The Factory Television SA de C.V y con As Terra SA de CV, a las cuales el Soapap debía supuestamente **2.63 y 2.18 millones de pesos**, respectivamente por **servicios de promoción y publicidad que nunca se especifican en los convenios.**

Al igual que ocurrió con Radio Principal (Radio Tribuna), **el Soapap firmó sendos convenios el 17 de enero de 2011, obligándose a cubrir tales adeudos mediante el suministro de 1.527 litros por segundo para uso habitacional en los inmuebles señalados por los acreedores.**

En ambos casos, **el auditor destaca que el área de comunicación del Soapap no tenía información ni conocimiento de que el organismo hubiera requerido los servicios de promoción y publicidad** de las empresas arriba mencionadas.

En abril de 2004 el Soapap celebró un convenio con Palmas Life Style Center SA de CV por un adeudo de 2.04 millones de pesos por concepto de la cuantificación de la factibilidad número 367-08 **para un Hotel y Penthouse de 3 a 4 estrellas, ubicado en la Avenida Zeta del Cochero** Número 407 dentro del **Centro Comercial Palmas Plaza**. La empresa representada por **Maclovio Efrén Hernández Hernández aceptó liquidar esa suma** adquiriendo a favor del organismo **un predio denominado "Rancho La Virgen" ubicado en la Colonia Centro de Amalucan**, en el que tenía proyectado construir tanques de abastecimiento de agua.

El detalle es que **el auditor Enrique Fuentes Aguilar Gutiérrez jamás encontró en el expediente de factibilidad 367-08 el avalúo que debió de emitirse** a efecto de conocer si efectivamente el inmueble otorgado en dación tenía el valor que se le otorgó dentro de esta operación.

Otras empresas y particulares con las cuales el Soapap también pactó arreglos para que éstas cubrieran sus adeudos con servicios o en especie son: **Alejandro Carrera Ramírez** (Bosques de la Constanza); **Inmobiliaria Comercial de Puebla**, por la cantidad 1.08 millones; **Administración de Hoteles Continental SA de CV** (Hotel Best Western Real de Puebla), por 578 mil pesos y 804 mil pesos; **Infraestructura Maquinaria y Urbanización SA de CV**, por 191 mil pesos; **Operadora Pliego SA de CV**, por 145 mil pesos.

A la lista **hay que agregar al restaurantero Onésimo Sánchez Jiménez** (El Burladero), por 62 mil pesos; **Promotora Excelópolis SA de CV**, por 57 mil pesos; **Inmobiliaria Zona Dorada SA de CV**, por 44 mil pesos; **Javier González Palacios** (Bar Damtsha), por 77 mil pesos; y **Julián Manuel Ventosa**, por 3.9 millones de pesos.

La auditoría forense realizada por Enrique Fuentes Aguilar Aguirre del despacho Deloitte detectó anomalías en la asignación de contratos de obra y prestación de servicios a unos cuantos contratistas y proveedores, entre los que sobresalen: **Corporativa Electrónica de Puebla SA de CV**, Alejandro Morales Vázquez, **Andrea Flores Pérez**, Comercializadora Proses SA de CV, **Jorge Andrés Huesca Martínez**, Miguel Ángel Sánchez Torres, **DN50 Opción Operativa SA de CV** y La Casa Inteligente SA de CV.

Entre las irregularidades encontradas por la firma auditora **destacan la existencia de compras fraccionadas de equipo de cómputo y material eléctrico** a favor de Corporativa Electrónica de Puebla,

Alejandro Morales y Andrea Flores; **la asignación directa y urgente de un libro del que no existen ejemplares**, por 1.3 millones de pesos y **la adquisición de volantes por 116 mil pesos en beneficio de DN50 Opción Operativa**; la adjudicación de obra pública sin licitación, **expedientes de obra incompletos y la compra de medidores de los que no existe registro en almacén** a favor de Jorge Andrés Huesca.

La auditoría de Deloitte concluye que los responsables de tales anomalías son el ex director general del Soapap, **Eduardo Macip Zúniga**; **Miguel Ángel Nieva Zárate**, ex director de Administración y Finanzas; **Esteban León Salamanca**, encargado de la Unidad de Licitaciones y Contratos; **Raúl Sánchez Escalante**, ex subgerente de Recursos Materiales y Servicios Generales; y **Mauro Uzcanga Villalobos**, ex director Administrativo.

Otros ex funcionarios del organismo que también son señalados como responsables son **Enrique Federico del Sagrado Corazón Rojas Beltrán**, Adelina Pérez Torres y **Araceli Cárcamo Ramírez**.

Simón dice:

"Los hombres son pervertidos no tanto por la riqueza como por el afán de riqueza."

Louis de Bonald (1754-1840) Filósofo y político francés.

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>

(Sin Límites/Raúl Torres Salmerón)

Repensar México: Alcalá

Con una nutrida asistencia política y social, la exalcaldesa de Puebla y actual candidata del PRI al Senado de la República, Blanca Alcalá Ruiz, presentó en la librería Profética, de la 3 Sur y 7 Poniente, el libro del que fue coordinadora llamado "Repensar México, un enfoque multidisciplinario".

Comentaron el libro personalidades como Fernando Canales, director de Ultranoticias; Juan Luis Hernández Avendaño, investigador de la Universidad Iberoamericana; Alfredo Jalife-Rhame, el experto mexicano considerado como el mejor analista de asuntos internacionales y el experto en políticas públicas e impulsor de los foros "La ciudad de las ideas", Andrés Roemer.

Roemer comentó que el libro se construyó con una visión plural e incluyente, pero adelantó que el país está sobrediagnosticado y lo urgente es encontrar soluciones.

Jalife-Rhame habló de la importancia de contar con una banca municipal, estatal y federal de desarrollo como lo han hecho Brasil, India y China, donde la banca ha tenido un papel decisivo.

Canales censuró el neoliberalismo que ha hecho mucho daño a México.

Hernández indicó que las opciones para México, por ahora son el semipresidencialismo, el semiparlamentarismo o el presidencialismo agudo.

El libro tiene artículos de: Edgar Jiménez Cabrera, Alfredo Jalife-Rahme, Juan Alfredo Oropeza Garnica, Enrique Cárdenas Sánchez, Abel Pérez Zamorano, Mario Antonio Arroyo Arrazola, Juancho Eekhout Smith, Juan Carlos Jiménez García, Luis G. Benavides Ilizaliturri, Otilio Flores Corrales, Marien Rivera, Raúl Arroyo y Laura Carrera Lugo.

VIADUCTO ZARAGOZA

La obra insignia del actual gobierno, el famoso Viaducto Ignacio Zaragoza, trata de ser más espectacular a la vista que un efectivo paso para los automovilistas.

Muestra de ello es que a fines de 2011, se dio conocer una encuesta llamada "Los usuarios reprueban al transporte público en Puebla".

Es una muestra de 1,500 usuarios que dicen hay un grave rezago en este servicio respecto a la importancia económica, turística y comercial de la ciudad.

Agregan que la capital de Puebla, está en riesgo de reproducir el caos vial del DF por descuido en transporte público debido al fomento del uso masivo de automóviles.

Y un punto de vista importante: "Sólo 18% considera benéficas obras como el Viaducto Ignacio Zaragoza; el 76% afirma que no tiene relación con sus necesidades de transporte".

La encuesta fue realizada y dada a conocer por la asociación civil El Poder del Consumidor.

Y eso que todavía no se había caído una de las llamadas "ballenas" el 19 de enero.

LUIS ALBERTO ARRIAGA POR EL PANAL

Luis Alberto Arriaga, el periodista y comunicador, será un dolor de cabeza para los priistas, panistas y perredistas en el distrito 9.

Va como candidato del Partido Nueva Alianza y espera ansioso el día de inicio de actividades políticas, a fin de

mes.

Asegura que no abandonó al PRI. Fue al revés, el PRI lo abandonó.

El comité nacional resolvió que por el distrito 9 será la candidata Lucero Saldaña, quien fungía como Secretaria General del PRI estatal. Por el PAN está anotada Blanca Jiménez y por el PRD, Abelardo Cuéllar Delgado.

CORREOS DEL GOBIERNO ESTATAL

Circulan por Internet correos en contra del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas.

Uno es de burócratas que le agradecen sus descuentos salariales a cambio de remodelar casa Puebla con un costo de varios millones de pesos.

Otro refiere al Congreso del estado y al Secretario de Finanzas, Roberto Moya Clemente sobre las quejas de un usuario para pagar el control vehicular de tres vehículos a su nombre.

Ante tanta burocracia, despotismo y equivocaciones y obviamente falta de resoluciones de la Dirección de Operación Técnica, con la sensacional frase "yo no me muevo bajo ninguna lógica, yo estoy aquí para aplicar la ley". Dicho escrito está firmado por el doctor Arturo Rivera Pineda.

Otro más señala que los recientes cambios en la SEP son de tipo policiaco. El nuevo Subsecretario de Planeación, Evaluación e Innovación Educativa ---el tercero por cierto de este régimen-- se llama Francisco Figueroa Souquet, a quien acusan de que en Sonora fue secretario ejecutivo de Seguridad Pública. Viene, dicen a realizar labores de espionaje y control. Es recomendado de Elba Esther Gordillo.

Otra nueva funcionaria de la SEP, dice el correo, es María Edith Bernaldez Reyes, titular de la Unidad de Enlace de Vinculación y Fortalecimiento Educativo Paraestatal, a quien asocian con la Gordillo, pues trabajaba en la SEP federal con Fernando Gonzalez, hasta hace poco Subsecretario de Educación Básica.

Y todavía circulan otros más.

PUEBLA, BASTIÓN ELECTORAL

Puebla se ubica entre los 10 estados del país que representan 48 millones de votos para los partidos, que representan el 60% del padrón electoral.

Un estudio publicado en el diario Excélsior, señala que esos estados registraron la mayor votación en los comicios presidenciales de 2006.

Las 10 entidades constituyeron 63% del total de los votos emitidos para Presidente hace seis años.

En orden decreciente son: Estado de México, Distrito Federal, Veracruz, Jalisco, Puebla, Guanajuato, Nuevo León, Michoacán, Oaxaca y Chiapas.

Los 10 estados tienen 47.70 millones de posibles votantes, de los 78.60 millones que conforman la Lista Nominal nacional, es decir, 60.68%. Sin duda es un platillo apetitoso para los partidos políticos para el próximo 1º de julio.

En 2006, estos estados sumaron 26 millones 224 mil 385 de los 41 millones 791 mil 322 sufragios totales que se repartieron entre todas las opciones políticas, candidatos no registrados y votos nulos.

En el quinto sitio, Puebla tuvo con un millón 984 mil 166 votos.

En 2006, Puebla se vistió de azul con 743 mil 831 votantes a su favor; el PRI ganó 639 mil 659 votos y el PRD 460 mil 183.

En fin, como dice la copla

Tengo oro, tengo plata,

tengo metal, tengo cobre,

de todo soy abundante

sólo de tu amor soy pobre.

http://www.e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29785:repensar-méxico-alcálá&Itemid=333

(Gustavo Santín Nieto)

Educación de calidad y alto desempeño

Que la Evaluación Universal (EU) pactada al amparo de la Alianza por la Calidad de la Educación (ACE), señalan diversos funcionarios del sector educativo nacional, no "trastocará" derechos laborales adquiridos a pesar de las recomendaciones que en sentido contrario, vertiera en la Hoja de información de la organización n° 3: de febrero de 2010 la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económico (OCDE) y del ordenamiento plasmado en Reglamento de la Ley del Servicio Profesional de Carrera en la Administración Pública Federal (artículo 61) que así lo establece; que aunque rechazan a la evaluación universal, los y las trabajadores de la educación que se manifestaron el jueves 14 de marzo en la ciudad de México, no se oponen a ser evaluados siempre y cuando esta se aplique de manera cualitativa y no cuantitativa, que sea diferenciada y tome en

cuenta las condiciones particulares de cada zona, pueblo, región y entidad federativa; que no "No tengan miedo" (traducción, que no sean chillones) señala César Quevedo Inzunza, delegado en Guerrero de la Secretaría de Educación Pública (SEP), quien menciona que la EU "es solamente una política para identificar las áreas en las que debemos fortalecer la actualización de los maestros, no trastocará derechos laborales", al tiempo que cuestionara que, "¿a qué le tienen miedo los detractores de la ACE?"

(<http://anuario.upn.mx/index.php/noticias-educativas/2012/900-el-sur/53577>) al tiempo que, reconvenía recientemente Elba Esther Gordillo Morales, Presidenta Vitalicia del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), que la evaluación universal debe ser revisada.

Sin embargo y a pesar de posturas encontradas pro favor y en contra de la Evaluación al trabajo del personal docente al servicio del sistema de educación pública trátase de una política pública que "sirva para elevar la calidad educativa, favorecer la transparencia y la rendición de cuentas y propiciar el diseño adecuado de políticas educativas" o para normar el ingreso, la permanencia y la promoción al servicio de la Nación, "que pretendiera justificar despidos por malos resultados", la evaluación del rendimiento del personal docente que cobra del erario se encuentra presente en las plataformas electorales que presentarán al escrutinio público Partidos Políticos, candidatas y candidatos a puestos de elección popular, lo mismo que en las demandas que enarbolan miembros de la sociedad civil interesada en el tema, que las que reivindican trabajadores de la educación independientes igualmente que los incorporados a la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), el SNTE, Antorcha Magisterial y un sin número de sindicatos independientes con y sin registro.

Recientemente y al calor de la contienda política 2012 Manuel Bartlett Díaz, precandidato al Senado de la República postulado por el Partido del Trabajo, señalaba, ante rectores de Instituciones de Educación Superior (IES) del estado de Puebla, su coincidencia con las preocupaciones que sobre la mejora de la calidad de la educación superior mostrara un Diputado local, pero advertía que cualquier propuesta al respecto debería responder a reglas claras que posibilitaran el logro de lo propuesto, pero que, de ninguna manera se podría secuestrar a la educación superior en beneficio de algunas instituciones (alusión clara a las 7 hermanas). De idéntica forma Gabriel Cuadri de la Torre, candidato a la Presidencia de la República postulado por el Partido Nueva Alianza (PANAL), ante ex alumnos del Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM) y en el contexto del "foro El México que queremos", realizado recientemente en el piso 51 de la Torre Mayor de la ciudad del Distrito Federal, planteaba la necesidad de lograr reformas estructurales para transformar al País. Al fin y al cabo ingeniero civil con estudios de maestría en Economía, y en ese contexto, proponía una "Educación de calidad y alto desempeño" para lo que se requeriría concluir con un sistema educativo del siglo xx en cuyos objetivos, propios de un Estado corporativo, se que vinculaban únicamente a la cobertura (Cuadri señala que el México sólo de cobertura educativa y estructura magisterial corporativo ya paso). A más de una evaluación sui generis, Cuadri de la Torre, candidato de un partido identificado con la presidenta vitalicia del CEN del SNTE, enfatiza en la necesidad, transformar el sistema de normales, del que señala es un enclave corporativo con el que hay que terminar y para conseguirlo propone otorgar rango de autonomía a las Escuelas Normales, dotarlas de personalidad jurídica y patrimonio propios y sujetarlas a estrictas normas de desempeño.

En cuanto a la evaluación, después de señalar que no se puede culpar a quienes perciben un salario mensual de seis mil pesos, planteaba la necesidad de establecer un esquema de evaluación universal independiente capaz de diseñar instrumentos que permitan conocer el valor agregado que cada profesor otorga en el aula. Un

sistema de evaluación autónomo, capaz de evaluar la actuación de las autoridades educativas incluidos los Secretarios y seguramente, implicación derivada, evaluar el actuar de las autoridades de todos los ámbitos y niveles de gobierno implicadas, incluidas las que autorizan y ejercen el presupuesto, tasación en la que se incluiría el actuar de los medios masivos de comunicación. La evaluación requiere, establece Cuadri, transformar previamente al sistema educativo para contar con escuelas de tiempo completo, inexistentes. Implica, menciona el Candidato, capacitación del personal docente y administrativo, equipamiento suficiente y a tiempo, nuevas tecnologías de la información y la comunicación. Gabriel establece que para lograr la Educación de calidad y alto desempeño que el país necesita se requiere de una revolución educativa que no se podría lograr sin el personal docente y su dirigencia. Establece que le consta que el SNTE va de la mano con la revolución educativa que se requiere pero acota que la mala calidad de la educación va de mano con la pobreza, que esa organización lo mismo que la dirigencia del partido están dispuestas a entrarle pero, acota, el SNTE no es gobierno. Idealista, plantea que las escuelas deben reconvertirse y transformarse en un núcleo de la sociedad civil, en sitios donde se reencuentra la familia que ayude a formar sociedad, situación que constituye un enorme desafío para el presente siglo.

Cuadri se pronuncia por un sindicalismo democrático, por una escuela que se convierta en columna vertebral

de la transformación cultural, por una escuela que sea la base de la enseñanza de la cultura de la legalidad desde la más tierna infancia, por una escuela capaz de generar una cultura empresarial, que sienta las bases para terminar con la existencia de 8 millones de jóvenes, más mujeres que hombres, que ni estudian ni trabajan.

http://www.e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29786:educación-de-calidad-y-alto-desempeño&Itemid=334



(Garganta Profunda/Arturo Luna)

Acatzingo para principiantes

Todo tuvo un inicio y ese fue cuando se conformó la alianza "**Compromiso por Puebla**": en el convenio de Coalición, de los municipios que le correspondieron al **PRD** estuvo **Acatzingo**.

Como siempre, los "**Chuchos**" de Nueva Izquierda: **Luis Miguel Barbosa, Erik Cotoñeto y Miguel Ángel de la Rosa**, lo "vendieron" o entregaron al **panista Eliseo Zayas**, quien fue el candidato y ganó en los comicios de 2010.

En otros municipios pasó igual: **Julián Rendón, de Foro Nuevo Sol; Roxana Luna Porquillo, de Alianza Democrática Nacional (ADN); Socorro Quezada y Elba Cerezo**, se repartieron a diestra y siniestra las regidurías y espacios municipales.

El compromiso de los "Ñoños" -por Luis Miguel Barbosa, así apodado- con Eliseo Zayas fue que se afiliara al **PRD** y pasara a formar parte de Nueva Izquierda, y lo cumplió. Como también que nombrara a la señora **Ruth Castro**, como su principal asesora en el ayuntamiento, con un sueldo mensual de más de 25 mil pesos.

Roxana Luna, de la tribu de ADN, del senador **Héctor Bautista** y posible diputada federal plurinominal, se quedó con un **regidor, Enrique Sánchez Gómez**.

Como siempre hacen, los "**Chuchos**" placearon y llevaron al presidente municipal con Jesús Ortega, el líder de NI, quien junto con **Barbosa Huerta** le prometió todo: gestiones, apoyo político y obras con el gobierno en turno; incluso hasta lo convirtieron en aspirante "natural" a una diputación federal para estas elecciones.

Por su parte, **Eliseo Zayas** por un lado estaba con el **PRD** y por el otro también le daba espacios al **PAN**, partido del que realmente nunca salió.

Ruth Castro, "experta en relaciones con directores de medios nacionales" -así presume y se vende-, le armaba **entrevistas "patito"** y el presidentito pronto empezó a volar: perdió piso y de la noche a la mañana, se convirtió en un personaje autoritario.

Por su **chico pueblote, Eliseo Zayas**, ya transformado en todo un **personaje de "La ley de Herodes"**, se paseaba en sus **camionetas de lujo** del año, que por supuesto compró con el erario municipal; siempre se le veía al lado de su **comandante de la policía** y con sus "**guaruras**"... Hasta que pasó lo que tenía que pasar: en medio de un ambiente de prepotencia y abuso de poder, uno de sus guardaespaldas **mató a tiros**, el pasado 9 de febrero, al joven **César Natanael Maceda**.

De por sí ya harto de los obvios y absurdos excesos de sus autoridades, **Acatzingo entero enardecido** y el asunto, mal gestionado desde el principio, creció tanto, que **Eliseo Zayas** tuvo que **huir a Puebla**, donde, claro, pidió apoyo de sus aliados políticos, y los del **PRD** lo cobijaron.

Como era lógico, el **PRI municipal** aprovechó la crisis de gobierno, agitó todavía la difícil situación social local y exigió su destitución.

Roxana Luna Porquillo, aliada de **Erik Cotoñeto** en las pasadas y cuestionadas elecciones internas para que pudiera ser consejera nacional del sol azteca, es hoy junto con su regidor en **Acatzingo**, la principal opositora para que regrese **Eliseo Zayas**.

Por si le faltara algo al desafortunado pueblo de **Acatzingo**, hoy están confrontados los de **Nueva Izquierda** con los de **Alianza Democrática**, por una razón muy simple: los jodidos dineros, el botín no es parejo, y sus acuerdos no fueron cumplidos.

Hasta hace unos días, la **Secretaría General de Gobierno** había estado mediando en este asunto para evitar la confrontación de ambos grupos.

Sin embargo, el grupo compacto de **Barbosa Huerta: Erik Cotoñeto, Ruth Castro, Enrique Rivera, Socorro Quezada, Gerardo Aguirre y Ambrosio Linares**, entre otros, dice haber **roto** ya con el **gobernador Rafael Moreno Valle**, sobre todo porque, según **Barbosa**, no les ha dado todo lo que les **prometió** por **traicionar a Mario Marín y Javier López Zavala**, con quien traían acuerdos, y sumar al **PRD** a la coalición "**Compromiso por Puebla**" en 2010.

Por lo pronto, **Barbosa** y sus cómplices han mandado al "carajo" al supuesto "dirigente" del **PRD, Miguel Ángel**

de la Rosa, por la disputa, típica y encarnizada, por las prerrogativas oficiales.

Para presionar a **Moreno Valle**, tal y como lo hacían con **Mario Marín**, hoy **utilizan a Eliseo Zayas** para que se **confronte con Fernando Manzanilla**, titular de la **SGG**.

El presidente municipal de **Acatzingo** tiene a dos **ex empleados del CISEN poblano** que lo asesoran en los menesteres de la difusión de mensajería y promoción.

Los perredistas de NI lo han mandado a declarar en contra del **secretario general de Gobierno**, pues el **diputado Cotoñete**, nada tarugo, **no lo quiere enfrentar** de frente.

Roxana Luna, aliada de Eliseo Zayas, ha sido acusada por los barbosistas con su referente nacional, el **senador Héctor Bautista**, de llevar agua a su molino y de intentar apoderarse del ayuntamiento, que maneja un presupuesto anual nada despreciable.

En tanto, en petit comité, en un lugar discreto y sin que nadie los viese, **Eliseo**, sus regidores y Nueva Izquierda acordaron **provocar a Moreno Valle**; por eso, a finales de la pasada semana hizo acto de **presencia en Acatzingo**, y los resultados están a la vista: más y más confrontación.

Luis Miguel Barbosa presiona y chantajea con los suyos, para que **Moreno Valle o Manzanilla lo manden a llamar y vuelva a negociar** de manera directa sus prerrogativas personales y el control del **Instituto para los Adultos Mayores**, que reclama a gritos y chillidos de marrano como su botín privado.

Por su parte, y como en una ópera bufa, el comisario legislador de "izquierda" **Cotoñete Carmona**, simula y se esconde en su cubo del Congreso del estado: **no desea que Manzanilla lo descubra** y deje de recibir sus grandes, jugosos, apoyos parlamentarios disfrazados de partida "para gestión social".

De risa loca.

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

(Manola Álvarez Sepúlveda)

El trasfondo del caso Florence Cassez

Me preguntaba el por qué tanta saña en contra de Florence Cassez, al grado de montar un falso escenario de su detención un día después de que se había realizado, a sabiendas de que esto constituía un grave delito por parte del titular de la AFI, ahora procurador, Genaro García Luna.

¿Qué lo motivó a llamar a las televisoras para que transmitieran "en vivo" el operativo? ¿Por qué se arriesgó a que lo descubrieran qué fue lo que paso?

La periodista Yuli García, del equipo de Denise Maerker, de la misma Televisa, dijo que al observar la transmisión cuando estaba en su casa, notó que los policías actuaban con exagerada calma para tratarse de un rescate de secuestrados. E incluso se dio cuenta de que hubo una entrada en falso y que les ordenaron replegarse después de una formación para volver a entrar como si siguieran un guión.

Lo anterior le llevó a efectuar una investigación y obtuvo el parte de la detención con fecha de 8 de diciembre, un día antes de la escenificación. Cuando en el programa "Punto de partida" le mostraron a García Luna el documento y la misma Florence habló por teléfono para decir que su detención había sido un día antes, al entonces director de la AFI no le quedó mas que aceptar y decir que el montaje del espectáculo fue a petición de los periodistas.

¿Por qué sabiendo que México en enero de 2003 planteó ante la Corte Internacional de Justicia un litigio contra Estados Unidos por haber incumplido con sus obligaciones derivadas de la Convención de Viena, precisamente por no haber comunicado inmediatamente al consulado mexicano de la detención de los connacionales, lo que tenía como efecto la violación de la totalidad del proceso penal, no se comunicó con el consulado de Francia sino días después?

¿Por qué no se llamó a declarar a la propietaria de la primera casa en donde supuestamente se tenía a las personas secuestradas y no se tomó en cuenta que Ezequiel Elizalde aseguró tener la cicatriz de la inyección con que Florence le adormeció un dedo para supuestamente cortárselo, cuando el peritaje señaló que era una mancha de la piel no una cicatriz?

¿Por qué al presentarse este presunto secuestrado ante las cámaras de la televisión, daba la impresión de estar repitiendo un guión estudiado y no una terrible verdad? ¿Y por qué no se dice que su mamá habló con los secuestradores y les dijo que el papá del joven les pagaría el dinero que les debía, pero que no se vengaran en él? ¿De dónde entonces el presunto secuestrador dijo a los policías que el joven no estaba secuestrado, que su papá se dedicaba a lo mismo que ellos y que les debía dinero? (Programa de Carmen Aristegui).

¿Por qué tanta enjundia de la candidata del PAN al gobierno del Distrito Federal, regañando al ministro de la Suprema Corte Arturo Zaldívar, diciéndole cómo debe resolver el caso? Lo extraño es que el joven mostraba su dedo manchado a todos los medios pidiendo apoyo a la gente por ser mexicano y Florence francesa.

En un principio pensé que se trataba de un caso de despecho, que posiblemente la joven mujer no aceptó el

acoso del jefe policiaco y que ese era el verdadero motivo de su detención. Pero el pasado jueves 14 de marzo escuché a Carmen Aristegui (por cierto en muchas partes se perdió la señal) y fue entonces cuando apareció el peine.

El hermano de Florence, Sebastián Cassez, en un video exhibido en la Televisión francesa, manifestó que él era socio del empresario judío Eduardo Margolis, ex agente del Mossad, dueño de empresas de seguridad que se encargan de proteger a todos sus compatriotas que viven en Polanco. Se dijo asimismo que tuvieron diferencias y terminaron su relación y que lo amenazó con matar a su familia. También quedó claro que Margolis tenía relaciones muy cercanas con García Luna; que cuando vio la transmisión televisiva y que las cámaras enfocaron las tarjetas de su empresa, comprendió el mensaje: la venganza se había efectuado. Sebastián Cassez se comunicó inmediatamente con su Embajada para decir lo que había visto y escuchado.

Extrañamente una de las secuestradas era ama de llaves del empresario.

Hace unos meses la señora Miranda de Wallace manifestó públicamente su amistad con este empresario e incluso, dijo, que la ayudó en el seguimiento de los secuestradores de su hijo. En el periódico La Jornada apareció hace un tiempo una carta en donde una persona manifestaba que un día llegó un operativo a su casa y sin ninguna orden revisaron y destruyeron todo y que se escuchaban las órdenes de una mujer a los policías que salieron y fueron a la casa vecina a seguir en su búsqueda, y que él vio que la jefa del operativo era la señora Wallace.

¿A qué civil le prestan policías para que realice una búsqueda del cadáver de su hijo? ¿Eran elementos de García Luna, de Mancera o los policías privados de Margolis?

Esto recuerda la petición de Kamel Nacif a Mario Marín para que le ayudara a darle un coscorrón a Lydia Cacho. Favores se pagan con favores. Pero cualquiera de nosotros estamos expuestos a que por una venganza se nos monte un escenario de armas prohibidas, drogas o personas secuestradas.

El debido proceso es lo único que nos permite saber con una certidumbre razonable si una persona acusada de un delito es inocente o culpable. Recordemos que el artículo 20 de nuestra Constitución establece que toda persona es inocente hasta que se demuestre lo contrario.

Todo parece indicar que Calderón ha iniciado una serie de presiones sobre los ministros de la Corte para que no voten en forma afirmativa el proyecto del ministro Zaldívar, e incluso mandó a su candidata al gobierno del Distrito Federal con el mensaje de que lo presenten al pleno y no lo discutan en la Sala penal, porque ahí tiene más miembros afines que votarían en contra.

Por el bien de los mexicanos que estamos en las manos de la corrupción de las autoridades que deben procurar la justicia, espero que el voto sea validando el proyecto del ministro Zaldívar, aunque comprendo que será muy difícil aguantar las presiones presidenciales.

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137

MILENIO

(Trascendió Puebla)

:Que para este lunes al medio día, el nuevo vocero del PAN, **Javier Lozano Alarcón**, promete fuertes declaraciones contra la oposición al rendir su primera conferencia de medios en su reciente cargo como integrante de la Red de Voceros del partido blanquiazul.

Conociendo el perfil del también precandidato al Senado, se espera que genere controversia, y es que vía twitter advirtió que "los trolls estarán muy activos". Esperemos que cumpla con las expectativas.

:Que el arranque inaugural de la temporada 2012 de la Liga Mexicana de Beisbol en Puebla fue todo un caos, luego de que un enjambre de abejas hiciera acto de presencia en el partido de los Pericos contra los Guerreros de Oaxaca, en el estadio Hermanos Serdán.

Un total de 14 lesionados con picaduras de abeja fueron trasladados a diferentes hospitales, lo que en gradas generó confusión, no así en el partido que en ningún momento se suspendió.

La directiva de los Pericos se comprometió con los lesionados a devolverles el costo de su entrada y a cubrir parte de los gastos de hospitalización, aunque el susto nadie se los quitará.

:Que el futuro del director técnico del Club de Fútbol Puebla, **Juan Carlos Osorio**, al frente del equipo, lo decidirá este lunes la directiva que ha manifestado su molestia tras cinco derrotas acumuladas.

Será el socio mayoritario, **Ricardo Henaine**, quien finalmente decida sobre la permanencia o retiro del director técnico, quien ayer manifestó sentir vergüenza y pena con los aficionados por no lograr un solo triunfo para La Franja.

Las declaraciones que hizo **Juan Carlos Osorio** sólo revelaron la frágil situación que enfrenta el equipo; advirtió

que al interior hay gente que no tiene amor ni cariño por la camiseta y que decir nombres estaba de más.

:Que los diputados **Josefina Buxadé y José Juan Espinosa** podrían presentar ante el pleno del Congreso local la iniciativa en la que venía trabajando la activista **Agnes Torres**, la cual consiste en reformar el Código de Procedimientos Civiles para que cualquier persona transexual o transgénero pueda realizar modificaciones en documentos oficiales.

Diversas organizaciones de la comunidad LGBT buscan consolidar con diputados esta propuesta legislativa, a fin de que no sea utilizada bajo fines políticos.

<http://impreso.milenio.com/node/9131743>

(De la A a la Z/Emilio Zebadúa)

Jaque con reina

El proceso judicial de Florence Cassez fue convertido por el gobierno en un caso emblemático, con el que intentó mostrar firmeza en la lucha contra la inseguridad en el país y, en particular, defender su método de operación policiaca.

Ahora, su posición es vulnerable gracias al proyecto de sentencia del ministro Arturo Zaldívar en el amparo directo en revisión (517/2011), y la decisión que tome la mayoría de los ministros de la Primera Sala de la Corte representará un juicio sobre la política de seguridad y justicia del presidente Calderón.

Pero el gobierno no tuvo por qué ponerse en este aprieto, como en algunos de los ataques clásicos en el ajedrez, pudo haber sacrificado en su momento una pieza importante en el tablero para, más adelante, ganar la partida.

El hecho es que Cassez fue declarada culpable y sentenciada a 60 años de prisión por tres instancias (juez Quinto de Distrito en Procesos Penales Federales en el DF; Primer Tribunal Unitario en Materia Penal del Primer Circuito; Séptimo Tribunal Colegiado en Materia Penal del Primer Circuito); pero luego, al convertirse en un alfil de Sarkozy, el gobierno mexicano tuvo la oportunidad de cerrar el expediente para siempre.

De haber concedido la petición de extradición, el caso se hubiera trasladado y las autoridades lo hubieran podido presentar como un éxito policiaco. Lo que sucediera en Francia después debió haber sido visto como un asunto propio de su sistema judicial, no del nuestro.

Al permitir que los intereses y maniobras de Sarkozy influyeran (negativamente) en la lógica judicial del Ejecutivo, el affaire Cassez se quedó en México y se abrió una oportunidad para que pudiera ser revisado una vez más. Es cierto que en ese momento resultaba muy improbable que la SCJN admitiera en una "cuarta" instancia la revisión del caso, pero lo hizo, y ahora la Primera Sala está llamada a resolver su inocencia o culpabilidad. El proyecto de sentencia de Zaldívar "revoca la sentencia recurrida y ordena la absoluta e inmediata libertad de Florence Marie Cassez Crepin".

De ser aprobado por mayoría de la Primera Sala, se trataría de una condena a la política policiaca y de justicia del gobierno mexicano: un tipo de sanción a la actual Secretaría de Seguridad por haber violado la ley. El ministro Zaldívar justifica el amparo a Florence Cassez "... cuando la autoridad (policiaca) actúa violentando los principios constitucionales que rigen su actuación..." (Pág. 140).

Como lo dicen todos los libros de ajedrez, "el deseo y la preferencia personal deben dejar el lugar a la lógica y la habilidad para leer el tablero correctamente". La reina no se sacrificó oportunamente y ahora la iniciativa pasó al adversario, y a la posibilidad de un revés en la Suprema Corte de Justicia.

<http://impreso.milenio.com/node/9131616>

Síntesis

(Posdata/Alfonso González Téllez)

"Vértice 102", nuevo informativo...

Mañana, en punto de las 7 horas, arrancará el nuevo noticiario informativo de la empresa, Marconi Comunicaciones (102.1 de FM), propiedad del empresario, **Rafael Cañedo Carrión**.

La conductora titular del programa será la periodista, **Patricia Estrada Sánchez**, quien estará acompañada de **Gilberto Brenis** en la co-conducción.

El informativo tendrá una duración de dos horas, es decir, de 7 a 9 de la mañana, y estará dirigido al segmento radiofónico que se orienta a la *Tropical Caliente*, por lo que se va a privilegiar el tema social, los conflictos urbanos, culturales, económicos y/o políticos a los que se enfrenta día con día.

Habrán dos momentos en el noticiario: El primero, estará nutrido de la información relevante, de la parte formal y de los hechos más trascendentes del día; posteriormente, habrá espacio para revisar los temas de entretenimiento, espectáculos, la opinión de los ciudadanos y la situación real de Puebla.

Los cambios en Marconi se dan luego de la salida del periodista, **Fernando Alberto Crisanto**, quien encabezó hasta hace una semana los dos noticiarios que mantenía al aire la empresa de Rafael Cañedo, *Vértice 102*. El objetivo de los directivos de Marconi, particularmente del director General, **Adolfo Acevedo García**, es relanzar a la estación, la imagen de la misma, los contenidos, así como proyectar más fresca a sus espacios informativos.

De inicio, el noticiario, *Vértice 102*, únicamente se transmitirá de 7 a 9 de la mañana, por lo que el resto de los programas de entretenimiento continuarán de manera normal, en su horario acostumbrado.

Sin embargo, el relanzamiento del nuevo noticiario de Marconi incluye varias sorpresas más que en los próximos días se darán a conocer. La cobertura informativa de la empresa de Rafael Cañedo va a crecer y a mejorar de cara a los próximos comicios federales.

Habrán nuevas secciones, nuevos espacios, periodismo de investigación, de fondo, una mayor y mejor cobertura informativa; más interacción con los radioescuchas, así como un mayor dinamismo en la presentación de la información que acontece en Puebla, jornada tras jornada.

Otras Posdatas:

*** Más del caso Eliseo Zayas...**

Si no sucede otra cosa, hoy el Cabildo del municipio de Acatzingo, gobernado por el presidente municipal, **Eliseo Zayas Jaen**, va a sesionar después de haber permanecido callado por un largo tiempo.

Y es que el edil perredista está dispuesto a recuperar la gobernabilidad de su comunidad, a como dé lugar y cueste lo que cueste.

Me aseguran que el gobierno del estado no tiene intención alguna de perjudicar a Eliseo Zayas, siempre y cuando logre poner orden en Acatzingo. Sin embargo, ya hay plazos fatales para ello, por lo que en los próximos días seguirá habiendo noticias sobre esta región poblana.

Mientras tanto, las investigaciones sobre el asesinato de **César Maceda Torres** continúan, aunque el autor material del crimen, **José Rosendo Luis de Lima**, aún sigue prófugo.

*** Desastre priista...**

En el PRI poblano las cosas cada día están peor. Ni siquiera el cambio de dirigencia permitió que hubiese reconciliación entre sus militantes, aspirantes y candidatos a diputados federales y senadores.

De poco o nada sirvió la llegada de Fernando Morales Martínez a la dirigencia estatal priista.

Ayer, en la toma de protesta de los abanderados del tricolor se notó la división que aún priva en el partidazo.

Apenas lograron convocar a un número regular de consejeros estatales, a quienes, incluso, se les notó desencantados con sus candidatos.

Previo al evento, **Víctor Manuel Carreto** y **René Escalona**, aspirantes a candidatos a diputados federales por los distritos IX y VI de la capital, respectivamente, denunciaron irregularidades en la designación de los abanderados priistas.

Amenazaron, además, con recurrir a los tribunales federales para exigir sus derechos y echar abajo las candidaturas de **Lucero Saldaña** y **Enrique Dóger Guerrero**. Los inconformes, me dicen, cumplirían su amenaza esta misma semana.

[http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-"Vertice-102",-nuevo-informativo...&id=1807](http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-)

La Jornada de Oriente

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

Las izquierdas dan la espalda al movimiento indígena de la Sierra Norte

De las pocas candidaturas a diputados que se han logrado destrabar en las izquierdas, destaca la del Distrito IV de Zacapoaxtla, en donde el Movimiento Progresista le ha dado la espalda a las organizaciones indígenas, en especial a la agrupación Unidad Indígena Totonaca Náhuatl (Unitona), al haber dejado fuera de la postulación a Francisco Pérez Vicente y nominar a un joven inexperto llamado Marco Antonio Alejo Calderón. Más allá de los criterios que se tomaron para dejar fuera la propuesta de la Unitona, hay el tufo de que esa decisión tuvo como objetivo el presentar una candidatura débil de parte del Movimiento Progresista como una manera de favorecer al Partido Nueva Alianza (Panal), que postuló en Zacapoaxtla a Hugo Alejo Domínguez, quien es hermano de Cupertino Alejo, uno de los hombres más cercanos a Elba Esther Gordillo Morales, la presidente vitalicia del SNTE.

Los intentos de imponer como candidatos al Senado de las izquierdas a Armando Etcheverry Beltrán y Óscar Aguilar Martínez han puesto en evidencia que algunos miembros de la cúpula nacional del Movimiento Progresista

están actuando a favor de los intereses del grupo político del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, quien busca que las izquierdas tengan candidatos débiles para Puebla.

En particular, se busca que no se fortalezca la candidatura del ex gobernador Manuel Bartlett Díaz, quien aspira a captar los votos de priistas inconformes con el Revolucionario Institucional, el cual es un nicho de sufragios a los que también aspira conquistar el Panal.

Esa filtración del Movimiento Progresista no se limita al tema de los candidatos a senadores, sino también en el caso de los aspirantes a diputados, ya que algunos de los abanderados elegidos parecen ser más posiciones del morenovallismo que de un esfuerzo por darle votos a Andrés Manuel López Obrador.

Un ejemplo de lo anterior es el de Anselmo Venegas, quien en 2010 salió del PRI para ser postulado como candidato a diputado por la alianza PAN- PRD por el distrito de Izúcar de Matamoros, luego de que en el partido del sol azteca le ofrecieron que si no ganaba le darían la secretaría de Desarrollo Económico.

Al final no le cumplieron. Anselmo Venegas nunca fue tomado en cuenta como aspirante a ser parte del gabinete estatal, y a cambio le dieron la titularidad del Instituto de Evaluación y Medición de la Pobreza y la Marginación, el cual desapareció hace poco tiempo, por lo cual el ex priista se quedó sin trabajo.

Ahora vuelve a aparecer como aspirante a legislador, luego de que lo pro- puso el PRD. Ante su nominación surgen una serie de preguntas básicas:

¿Anselmo Venegas ya rompió con el grupo político del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas?

¿Estaría dispuesto a cuestionar las actuales políticas públicas del agro en el estado de Puebla?

¿Está dispuesto a reivindicar las críticas que Andrés Manuel López Obrador ha hecho contra el jefe del Poder Ejecutivo estatal?

En las izquierdas se tiene la sospecha de que Anselmo Venegas realmente entró como candidato como una concesión de la cúpula nacional del PRD, en especial de Nueva Izquierda, al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas.

Izúcar de Matamoros es uno de los pocos distritos en donde las izquierdas tienen, o mejor dicho, tenían posibilidades reales de ganar. Ya que con un candidato gris y relacionado con el grupo del gobernador, no se puede esperar que esa demarcación tenga un avance a favor del proyecto electoral de Andrés Manuel López Obrador.

Algo similar pasó en Zacapoaxtla.

En ese distrito la Unitona, que representa a 11 organizaciones indígenas, entre ellas la Organización Independiente Totonaca, de Huehuetla; la Organización Indígena Independiente Ahuacateca, de Ahuacatlán; Xanat Tiyat, de Hueytlalpan, y Xtakhalkhalhin Lakglimaxkan (Esperanza de los Pobres), de Ixtepec, y tiene presencia en la mayoría de los 14 distritos de la demarcación, presentó como propuesta de candidato a Francisco Pérez Vicente, quien es especialista en Etnoagricultura.

Para ello, la Unitona y otras organizaciones se entrevistaron con el senador Ricardo Monreal, uno de los principales líderes del Movimiento Progresista, a quien le expusieron que la propuesta no se limitaba a proponer a Francisco Pérez, sino en un proyecto de desarrollo para la Sierra Norte de Puebla, de población mayoritariamente de origen indígena y un plan de reformas de defensa de los derechos alimentarios y de cultura de las etnias del país.

Monreal estuvo de acuerdo en que fuera por medio de la Unitona que el Movimiento Progresista impulsara un proyecto indigenista en Puebla.

Por esa razón Francisco Pérez se registró como precandidato por el PRD. Y de un día para otro, lo dejaron fuera con el pretexto de que "no refrendó" sus aspiraciones. En su lugar pusieron a un joven inexperto llamado Marco Antonio Alejo Calderón, quien es estudiante de Derecho y carece de bases de apoyo.

Se cree que la descalificación del líder de la Unitona fue otra de las "concesiones" de Nueva Izquierda al grupo del gobernador.

La posición asumida por el Movimiento Progresista, que se dice defensor de los derechos indígenas, contrasta con la decisión del PRI de postular a Josefina García, quien es una líder indígena y tiene en sus antecedentes que como diputada local fue la autora del proyecto de la actual Ley Indígena del estado de Puebla.

Es decir, el PRI con todo y su actual sesgo político a la derecha, supo dar un espacio a los indígenas, en lugar de la izquierda, que se supone es la principal defensora de los pueblos indios de México.

http://www.lajornadadeoriental.com.mx/noticia/puebla/las-izquierdas-dan-la-espalda-al-movimiento-indigena-de-la-sierra-norte_id_5088.html

(Editorial)

El problema de la educación

En Puebla ocho de cada 10 maestros presentan niveles no aceptables o requieren de nivelación académica en el examen de conocimientos y habilidades docentes, que marca su ingreso al sistema educativo nacional, reveló un estudio estadístico de la organización México Evalúa, encabezada por Luis Rubio.

Las cifras que brinda México Evalúa exhiben el problema estructural existente en el sector educativo de Puebla, y que ya no se encuentra sólo en el ámbito de la calidad a secas, sino que tiene puntos medulares que atañen a todo el sistema, sobre todo, a la visión que se tiene del proceso enseñanza-aprendizaje y el propósito se busca al educar.

Resulta paradójico que habiéndose ejercido en los 10 años recientes las más alta inversión en infraestructura, en la contratación y sueldos de maestros, y en la implementación de programas de mejora continua, los resultados sean verdaderamente desalentadores, pues se ha retrocedido en 20 por ciento sobre los indicadores que miden la calidad académica.

Esto deja claro que no sólo se trata de un asunto de dinero, sino también de miras, porque de nada sirven presupuestos abundantes, si los procedimientos y las prácticas continúan como hasta ahora.

Uno de los principales problemas del sector educativo poblanco es que no se ha dado seguimiento a las mejoras de programas y métodos de evaluación para docentes y alumnos.

Otro problema es el papel que juega el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), más interesado en su dinámica política y defensa de los intereses de sus agremiados que en la mejora del sistema, lo que hace que en muchos casos los mentores tengan más privilegios que obligaciones.

Hasta ahora el gobierno del estado no ha ofrecido soluciones a esta problemática y de continuar el estado de cosas tal y como está durante este sexenio, los índices de calidad decaerán todavía más dramáticamente.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-problema-de-la-educacion_id_5085.html



(La Radiografía/Fabián Gómez)

De paseo por Los Fuertes

A invitación de un funcionario del gobierno de Rafael Moreno Valle, acudí a recorrer lo que será el Centro Expositor 5 de Mayo, conocido como Los Fuertes de Loreto y Guadalupe.

No tenía la intención de perder mi tiempo, pero la verdad valió la pena.

Cuando vi la transformación que tendrá esa zona simplemente pensé que pude gustar o no la forma de gobernar de Rafael Moreno Valle, pero de que es una persona visionaria, ni dudarle.

La verdad es impresionante lo que el gobierno de Moreno Valle hará en esa zona que por años fue olvidada por los gobernadores priístas.

Salvo Marín, que construyó (con bastante corrupción) el Centro Expositor –que por cierto lo dejó inconcluso–, por décadas ningún gobernador hizo algo por rescatar una zona con una riqueza histórica y cultural invaluable.

La verdad simplemente es impresionante el movimiento del personal que labora en la zona, así como los proyectos que se harán, entre los que destaca la remodelación total del Auditorio de la Reforma; la remodelación del Planetario; la construcción de un Parque Recreativo de juegos y deportes extremos; la construcción de un museo donde se exhibirá lo relacionado al mundo militar; la construcción de un mega estacionamiento, pues el construido en el sexenio de Marín simplemente es insuficiente.

Otras de las obras que destacan son las relativas a un gran espejo de agua en donde fue la plaza cívica que servía para realizar ceremonias; un mirador para admirar la ciudad; la remodelación de las oficinas del INAH; sanitarios, salas de exposición; remodelación de los fuertes de Loreto y Guadalupe y la remodelación del monumento a Ignacio Zaragoza, obra emblemática de los gobiernos priístas.

No tengo la menor duda que Moreno Valle ha callado voces y reclamos con trabajo.

Tampoco que el desarrollo de Puebla será más evidente en los primeros dos años de su administración que en los últimos dos sexenios priístas.

Recientemente (el jueves pasado), uno de los hombres más cercanos a Mario Marín me dijo textualmente: “Ni hablar mi estimado Fabián. Rafael tiene todo tipo de relaciones que se necesitan para transformar un estado. Se habla de tú con los funcionarios federales y no como Marín que lo veían de pueblo y simplemente no era su amigo”.

Así me dijo este ex funcionario, cuyo nombre omito por respeto a su amistad.

Hasta aquí todo es elogio para el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, cuyo trabajo y obra es admirable.

Lo que no entiendo, el por qué tanto rencor en contra de las empresas poblanas, pues ni una lleva a cabo una sola obra en el lugar.

Partiendo de eso, no me queda más que lamentar la fuga de dinero que el propio gobierno estatal genera y que

sin lugar a dudas repercute en la economía de miles de familias poblanas.

Y es que salvo los puestos de memelas, tortas y refrescos, todo, absolutamente todo, tiene que ver con empresas foráneas.

Ahí es donde digo si los empresarios poblanos están contentos con el gobierno de Moreno Valle, cuya labor será comenzar a realizar la operación cicatriz para no heredarle rencillas a quien vaya a ser su delfín en la sucesión.

Por lo demás, simplemente admirable.

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma)

Alarcón renuncia a ser Senador

Apuntes para el inicio de semana.

1.- Patricia Leal renuncia a la Secretaría de la Contraloría del Estado para convertirse en candidata suplente de Javier Lozano Alarcón, quien será Senador de la República. ¿Por qué renunciar a una posición de privilegio para convertirse en la segunda de la fórmula? Pues la respuesta es sencilla: Alarcón renunciará a la candidatura para dejar que Leal sea la titular y convertirse en Senadora de la República, gane el PRI o gane el PAN. De otra manera, no veo la causa, motivo, razón o circunstancia del por qué Leal deba dejar una de las dependencias que sirve como garrote político del gobernador del Estado.

2.- A ver, seamos pragmáticos: Una persona en su sano juicio no renuncia a un cargo político o a un trabajo donde tiene un ingreso de unos 80 mil pesos mensuales, para aventurarse en la política a cambio de nada. Este sería el caso de Patricia Leal, quien deja la Contraloría del Estado para ser suplente de Senador. En teoría, Patricia deja la comidad de su salario, para dejar de ganar y aventurarse en la política, a cambio de nada. La verdad, no estamos locos como para creer que la renuncia de Leal, es a cambio de un pinchurriente suplencia.

3.- Entra la segunda quincena de marzo y con ello la recta final de las intercampañas. Nadie sabe lo que pasará en las elecciones de julio, aunque existen interpretaciones científicas a través de encuestas. Sin embargo, como se ven las cosas el PRI va a ganar las elecciones, porque Josefina Vázquez Mota no tiene ese click que se necesita para convencer a la población. Es posible de Josefina gane la presidencia de la República, pero la verdad es no ha conectado con ese sector que hace que tan o cual candidato gane las elecciones. Bueno, es mi punto de vista, totalmente cuestionable.

4.- Los poblanos seremos testigo, nada más eso, testigo de las festividades del 150 aniversario de la Batalla de Puebla. Y digo testigo, porque la organización y representación está a cargo de otros que no son poblanos. Y solamente existen dos teorías: la primera es que prefieren a los fueñeros en lugar de los poblanos y la segunda es que los poblanos no tenemos capacidad para organizar eventos de alta calidad. ¿Cuál será de la respuesta correcta?

5.- La Procuraduría de Justicia de Puebla ha mostrado una eficiencia incuestionable en casos de aclaración de escandalosos homicidios. El Procurador de Justicia, Víctor "el loco" (así lo bautizó Valentín Meneses) Carrancá anunció hace unas horas la detención de los asesinos de la activista Agné Torres Hernández. En contraparte, "el loco" no ha podido detener a Javier García Ramírez. La clase política sabe que es una negociación entre Rafael y Marín, pero la sociedad en general advierte complicidad en el caso. Allá ellos y "el loco"

El Verdugo

Cuando un gobernador decide despedir a alguien de su equipo de trabajo, lo hace sin miramientos. Moreno Valle no le pidió la renuncia a Patricia Leal nada más porque sí. El Verdugo dice: Rafael está promoviendo a Patricia, está marginado a Lozano y está favoreciendo a Peña.

Gracias

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22

EL POPULAR

(Contrastes/Carlos Gómez)

REVOES en peligro

Ahora sí, el proceso de certificación de calidad de las Instituciones de Educación Superior en Puebla (IES) es una realidad y ya existe el listado de las empresas y organismos autorizados por la SEP de Puebla para que las universidades los contraten y puedan certificarse y no pierdan su Registro de Validez Oficial (REVOE).

Este reportero tuvo acceso al comunicado emitido de forma interna en SEP a los supervisores de instituciones de educación superior para transmitirlo a los directivos de las universidades.

Aquí el documento:

“CC. SUPERVISORES DE EDUCACIÓN SUPERIOR
Y RESPONSABLE DEL DESPACHO DE SUPERVISIÓN
P R E S E N T E.

Por instrucciones de la Lic. María del Carmen Salvatori Bronca, en su carácter de Subsecretaria de Educación Superior; me permito hacerles llegar para su conocimiento como ANEXO, el ACUERDO DEL SECRETARIO DE EDUCACIÓN PÚBLICA DEL ESTADO, POR EL QUE SE DA A CONOCER EL LISTADO DE LOS ORGANISMOS EVALUADORES, ACREDITADORES Y CERTIFICADORES CON LOS QUE LAS INSTITUCIONES DE EDUCACIÓN SUPERIOR DEBEN COMPROBAR LAS COMPETENCIAS, CAPACIDADES Y PROCESOS PARA GARANTIZAR LA CALIDAD DE LOS SERVICIOS EDUCATIVOS QUE PRESTAN Y PARA MANTENER VIGENTES SUS RECONOCIMIENTOS, publicado en el Periódico Oficial del Estado con fecha 7 de marzo del presente año. Dando con lo anterior, cabal cumplimiento a lo establecido en el ACUERDO POR EL QUE SE ESTABLECEN LOS LINEAMIENTOS PARA OTORGAR Y MANTENER, ASÍ COMO PARA LA SUSPENSIÓN, TERMINACIÓN VOLUNTARIA Y RETIRO DEL RECONOCIMIENTO DE VALIDEZ OFICIAL DE ESTUDIOS DE TIPO SUPERIOR, en su Artículo 26 dentro del TÍTULO TERCERO DE LAS DISPOSICIONES ESPECIALES PARA EL RECONOCIMIENTO YA OTORGADO, en su CAPÍTULO I PARA EL MANTENIMIENTO DEL RECONOCIMIENTO; y que a la letra dice:

Artículo 26.- En cuanto a los Reconocimientos ya existentes, la Secretaría publicará en el primer trimestre de cada año en el Periódico Oficial del Estado un listado de los organismos evaluadores, acreditadores y certificadores con los que las instituciones de educación superior deberán comprobar las competencias, capacidades y procesos para garantizar la calidad de los servicios educativos que prestan y para mantener vigentes sus Reconocimientos.

Dicha evaluación, acreditación y certificación deberá ser realizada en un periodo máximo de tres años, pudiendo desarrollarse ésta con etapas de acreditación anual de acuerdo a los niveles determinados por los organismos a que se refiere el párrafo anterior y los procesos o competencias definidas por la autoridad educativa facultada para ello.

Dada la importancia mayúscula del tema que nos ocupa, concretamente en función de su labor como Supervisores de Educación Superior, dentro de las distintas Zonas Escolares que representan las instituciones educativas pertenecientes a cada una de ellas; es que les hago llegar el referido documento, para su puntual conocimiento y observancia inmediata, además de solicitarles respetuosamente lo hagan llegar a los directivos de todas las instituciones pertenecientes a su jurisdicción, a efecto de que no solamente tengan pleno conocimiento del mismo, sino que además tomen las providencias necesarias para su cumplimiento e implementación.

Seguro de contar con su apoyo e interés de siempre, les deseo que tengan una excelente tarde; sigo a sus apreciables órdenes.

LIC. JOSÉ ANTONIO FRAGA VALLE
Director General de Educación Superior
Subsecretaría de Educación Superior”.

Este comunicado todavía no llega a todos los directores de las universidades e instituciones de educación superior pero una vez que se conozca a fondo el nombre de los organismos certificadores créame que generará polémica.

** ** *

<http://eluniversitario.com.mx/contrastes/>



(El Coloquio de los Perros/Luis Enrique Sánchez)

Agnes Torres, caso no resuelto

El asesinato de Agnes Torres desató coraje, rabia, reclamo. Y se hicieron manifiestos en el **Zócalo de Puebla**, pero más **en las redes sociales**. Y los sentimientos de rechazo se oyeron y se escribieron **en varios países del mundo**. Amigos de la activista supieron del artero crimen encontrándose en otras latitudes.

Para dar respuestas rápidas, las autoridades actuaron en consecuencia. **En una semana había resultados**.

De ahí que incluso **Fernando Manzanilla**, secretario General de Gobierno acompañara a **Víctor Carrancá**, procurador General de Justicia a dar los resultados de las indagatorias iniciales el pasado sábado.

Pero, **aun con el efecto mediático que reduce y atempera**, es un hecho y una realidad incuestionable: **el caso no está resuelto**.

Y de entrada ofrece contradicciones.

Actuar de cinco personas para someter a una persona, **porque su objetivo es el robo de un vehículo**,

suenan a parodia. Que una vez sometida inmediatamente **la torturan, laceran y degüellan**, cuando su objetivo era **"solo"** llevarse el vehículo, es infantil y provoca indignación. Que si el **objetivo fue el robo del auto y lo hayan quemado después**, porque se dieron cuenta de la importancia social que representaba Agnes, cuando **uno de los cinco asesinos era su pareja sentimental** y no sabía a lo que se dedicaba, es patraña para incautos.

Con los pocos datos que a la fecha han sido públicos, el móvil apunta hacia un **crimen de odio**.

Lamentable e irreparable la muerte de Agnes Torres. Pero si se tratara de lo especulado en el párrafo anterior, **tiene razón Brahm Zamora: esto apenas empieza.**

Pero no para resolver el asesinato de **Agnes**.

Si, para que **si no se toman medidas preventivas**, este tipo de actitudes que responden a una **sociedad caduca, perversa, homofóbica, intolerante y envilecida, se sigan repitiendo.**

Y para ello, la PGJ, la secretaría General de Gobierno y muchas dependencias más de los diferentes niveles de gobierno, tienen que responder.

<http://www.poblanerias.com/noticias/2012/agnes-torres-caso-no-resuelto>

(La peras al olmo/Bernardo Stril Krempfer)

Lugares públicos y privados

En muy diversas oportunidades, he mencionado en este espacio el **exceso de seguridad que rodea la "residencia oficial" de Los Pinos**. Hoy, reincido para hacer un pequeño comparativo con Casa Puebla. Al ser nombrado Ernesto Zedillo Presidente de México, por órdenes de su antecesor tras la **muerte trágica de Luis Donaldo Colosio**, empezaron las tareas de protección de la casa presidencial. Vicente Fox, el demócrata y amigo del pueblo, continuó con las fortificaciones. Finalmente, Felipe Calderón, convencido militarista, redondeó los trabajos. Ahora, entrar a la mansión que compró el general Cárdenas es tarea prácticamente imposible.

Es más, creo que el **acceso a la Casa Blanca**, donde reside y trabaja el hombre más poderoso del mundo, **es más sencillo** que hacer lo propio en los edificios de Parque Lira. Solamente faltan las tanquetas, y no dudo que aparezcan cuando se asomen algunos maestros irritados o unos campesinos peticionarios.

En la realidad local, **a Rafael Moreno Valle nunca le gustó Casa Aguayo**. En un principio, y mientras nuestros impuestos trabajaban en la remodelación de Casa Puebla, **estuvo despachando en el Salón de Protocolos** (contra esquina de Palacio Municipal) donde también atendía su abuelo. Al terminar las obras, mandó a Fernando Manzanilla a la antigua "marranera" y **se refugió en la mansión** ubicada en la zona de los **Fuertes de Loreto y Guadalupe**.

Pero ahí no termina la historia. De unas semanas para acá, **el señor gobernador ha decidido apropiarse del cerro mismo, incluido el bosque**. Ya hay "puertas" que cierran el acceso de Juan Pueblo al lugar de esparcimiento más famoso de la ciudad. En breve, si las cosas evolucionan como se puede uno imaginar, y según el concepto elaborado por el gobierno federal en Los Pinos, no nos extraña ver a las fuerzas armadas custodiando la residencia gubernamental.

Hasta no hace mucho, los residentes de la zona (digamos del hotel Lastra hacia abajo) que necesitaban ir, por ejemplo, a la Ciudad de México, subían por la calzada de Los Fuertes, daban vuelta a la derecha en el monumento a Zaragoza y estaban a tiro de piedra de la autopista. Ahora, deben, primero bajar el cerro, tomar el boulevard de los Héroes del 5 de mayo, hasta la calzada Zaragoza (cuando esta esté disponible), subir otra vez el cerro, bajar y llegar a la autopista.

Desde chico me enseñaron que existe algo que se llama democracia y que no solamente consiste en salir a votar de vez en cuando. Se trata del **"gobierno por el pueblo"**. Quizás, en este caso, no caería mal una pequeña consulta popular para **preguntar a los poblanos si están de acuerdo** con que "su" bosque sea utilizado sólo por el góber y sus cuates y colaboradores.

Cuánta gente no iba, todos los días, a correr, a hacer ejercicio o simplemente a pasear entre los árboles. Cuántas parejas no se han unido y desunido a la luz de los focos de la ciudad desde el famoso "mirador"... Ahora que vamos a cumplir 150 años de la batalla que tuvo lugar precisamente en ese sitio, no dudo que, una vez más, muchos lamenten la victoria del general Zaragoza como lo hicieron días y horas antes del famoso 5 de mayo.

Si bien me queda muy claro que la sede del poder ejecutivo federal está en Palacio Nacional (y no en Los Pinos, ni en el castillo de Chapultepec), **no estoy muy bien enterado de cual es, oficialmente, la sede del gobierno estatal**. Agradezco toda orientación al respecto.

Lo que sí sé, y me queda claro, es que el **cerro de Loreto y Guadalupe es propiedad de todos los poblanos**.

<http://www.poblanerias.com/noticias/2012/lugares-publicos-y-privados>

Puntual

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto)

La visita papal a México y sus implicaciones políticas

Más allá de todas las consideraciones y de las versiones oficiales que se emitan, las visitas papales siempre han tenido implicaciones políticas y no pocas veces electorales con resultados directos a favor del único partido católico mexicano con registro –sus documentos básicos están inspirados en la Doctrina Social de la Iglesia Católica- y que hoy gobierna el país, Acción Nacional.

Esta semana llegará a México, el papa Benedicto XVI quien ayer pidió rezar por su viaje apostólico a México y Cuba e invitó “a todos” a acompañarle con su “cercanía espiritual” para que en esa visita “se cosechen abundantes frutos de vida cristiana y renovación eclesial, que ayuden al auténtico progreso de esos pueblos”. ¿Tan mal nos ve a los mexicanos que nos compara con los cubanos?

Pero coincidentemente este fin de semana en Bogotá, Colombia donde sesiona el consejo de la Conferencia Episcopal Latinoamericana, de la que es un actor importante el poblano Víctor Sánchez Espinoza, la iglesia señala que en México hace falta un gran pacto público-privado entre el empresariado y las autoridades para reducir con esfuerzos mejor dirigidos, las profundas brechas sociales que aquejan al país, advirtió Carlos Aguiar, presidente del consejo de la Celam.

El también presidente de la Conferencia del Episcopado Mexicano, que en su momento estuvo propuesto para ser arzobispo de Puebla, viajó a Bogotá para asistir al encuentro que congrega a obispos católicos de América Latina y el Caribe, con el fin de afinar y enriquecer su Plan Global 2011-2015, señaló temas pendientes como la educación, vivienda digna, desarrollo urbano y suburbano, entre otros.

Aguiar recomendó que esta gran alianza incluya a poderosos consorcios de sectores como la televisión, las empresas de telecomunicaciones, financieras o la industria cervecera, entre muchos otros. “Hay los grandes capitales que tienen fundaciones, pero no apuntan al nudo de los problemas de desarrollo, sino que a veces se quedan en esfuerzos aislados, como el Teletón. Necesitamos que estos grandes capitales reenfoquen hacia, por ejemplo, la calidad de la educación, iniciativas para que nuevas generaciones tengan habilidades y capacidades para competir a nivel global”, dijo.

Las declaraciones de los jerarcas católicos no son puntos de vista aislados y menos cuando está a punto de llegar el Papa a México, arribará el viernes y se va el domingo, y subrayó que:

“Históricamente en México tenemos un problema de desconfianza en las instituciones, de no aceptar que la ley me sirve, sino servirme de la ley y por tanto violarla si va bien para mis intereses. Es un factor cultural”, señaló al momento que lanza críticas no solo al gobierno sino a los hombres del capital que hoy están a favor de un cambio en el gobierno.

La visita de Benedicto XVI a México tendrá implicaciones sociales y políticas, como la primera que hizo Juan Pablo II y que tuvo a Puebla como uno de sus objetivos en 1979. El país ha cambiado en esas tres décadas y doce de ellas nos ha gobernado un partido vinculado con los principios y los preceptos católicos.

En este año de elecciones federales y a una semana de que empiecen formalmente las campañas no es un hecho aislado ni fortuito la presencia del Papa en México y habrá repercusiones.

<http://www.ngpuebla.com/node/15839>

(Angelopolitanas)

Mal y de malas arrancó ayer el Partido Revolucionario Institucional su primer acto formal de presentación de sus candidatos a diputados y senadores por el estado de Puebla. Para empezar no llegó ni siquiera la mitad más uno de sus consejeros políticos –pasaron lista 331 que son el 50.92 por ciento del total- no están todos y hay impugnaciones en instancias judiciales e internas.

Esa no es la vida a la que están acostumbrados los siempre orgullosos priistas que ayer aparecieron como el Puebla de La Franja, hasta abajo de la tabla, no solo ninguno se atrevió a gritar una porra para sus candidatos como pedía el animador; el delegado regional Jesús Aguilar Padilla estaba desmañado y no dijo nada importante.

El presidente del partido, Fernando Morales, habló de la expropiación petrolera y de la unidad partidista pero sus compañeros no querían escuchar eso, Blanca Alcalá amaneció en un día nublado y Juan Carlos Lastiri de buena retórica habló de lo que no pudo llevar a cabo en su gestión como diputado federal. Si esos días se repiten, los priistas poblanos la van a pasar mal, muy mal.

@
El PRI no pudo completar su lista de candidatos a diputados federales porque enfrenta la impugnación ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación en Izúcar de Matamoros por parte del profesor Cutberto Cantorán; y en el VI de Puebla corre la misma suerte aunque ya está designado Enrique Doger, porque el priista René Alejandro Escalona González consideró que se violentaron sus derechos políticos y cumplió con todos los requisitos.

Por su parte, Víctor Manuel Carreto Pacheco, aspirante priista a la candidatura a diputado federal por el distrito IX de Puebla, acompañado de líderes, vecinos y seccionales de ese distrito, manifestaron su descontento y desautorizaron el proceso porque consideran que impusieron a Lucero Saldaña.

Carreto afirmó que en un Nuevo PRI no caben las imposiciones, negociaciones oscuras, ni, mucho menos, la traición a los principios históricos del partido y a su militancia. No dejarán de apoyar a Enrique Peña Nieto pero van a hacerlo en instancias internas y presionarán con la CTM para echar abajo la designación de Saldaña. Los priistas hoy no tienen nada que presumir.

@
Hasta ahora no se sabe exactamente qué hará México y menos muchos de los estados que tendrán que atender el regreso de los migrantes que se fueron a Estados Unidos ya que los flujos se han revertido en los últimos años y entidades como Puebla vivirán este fenómeno.

Jeffrey Passel, demógrafo del Pew Hispanic Center (PHC) advirtió que la dinámica de la migración México-Estados Unidos cambió de manera dramática a partir de 2007, año en que comenzó a revertirse la tendencia histórica al alza del flujo de indocumentados. "EU ya no está recibiendo inmigración neta desde México", dijo.

"Esta tendencia se explica principalmente por la gente que está dejando EU y no está siendo reemplazada por otros migrantes indocumentados". De acuerdo con cifras preliminares de un estudio del PHC, en 2011 había alrededor de 6 millones de migrantes mexicanos indocumentados en EU, un millón menos que en 2007.

Las estimaciones de la organización estadounidense indican que actualmente hay 11.1 millones de mexicanos en EU, cifra similar a la de 2005, pero mucho menor a la registrada en 2007, cuando los migrantes mexicanos en ese país alcanzaron su pico máximo histórico, sumando 12.6 millones. Según Passel, no se habían visto tales cambios en los flujos migratorios México-EU desde la Gran Depresión de los años 30.

Ahora habrá que ver como atiende México a ese miles de paisanos que pueden ser millones y que regresan con otras demandas pero sobre todo con hábitos y costumbres adquiridos en el vecino país, con todo lo que ello implica. Y Puebla no está exenta del fenómeno.

<http://www.ngpuebla.com/node/15842>